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TITULARES LOCALES 

 
  

 
 

Llegan Salgado y Barrera  al SNTE 
Por mayoría de votos y luego de una larga jornada de trabajo, Emilio Salgado fue elegido 
por los delegados efectivos como el nuevo secretario general de la sección 23 del 
Sindicato Nacional del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación, cargo que 

ocupará hasta el 2016. (El Sol de Puebla) 
  

  

 
 

Les dicen a diputados mezquinos y caprichosos 

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, pidió a los diputados del 
Congreso del estado dejar de lado "mezquindades y caprichos", pues aseguró que el 
rechazo del Poder Legislativo a la reforma para dar autonomía al organismo Industrial de 
Abasto de Puebla impide el desarrollo para lograr que el Rastro obtenga la certificación 
Tipo Inspección Federal (TIF). (Heraldo) 

   

 

 

La Justicia es una Utopia: Solalinde 
El Padre Alejandro Solalinde afirmó que la justicia en México es una utopia porque las 

autoridades prefieren en dinero que favorece a la corrupción. (Síntesis) 
  

 

 

Al descubierto, mafia en vialidad del Estado 
Una vez que Intolerancia Diario dejó al descubierto  el robo de refacciones que se  realiza 

a las unidades particulares  en el corralón de San Francisco  Totimehuacán, por parte de 
los altos mandos de la Dirección de Vialidad del Estado, a través del  subdirector Florencio 
Vázquez  Padilla, se dio a la tarea de continuar la investigación de este  ilícito, de la cual 
aparecieron nuevos elementos que inculpan a los funcionarios morenovallistas. 

(Intolerancia) 
  
 

 

Rebelión en SNTE 51; Eric impone a Salgado en la 23 
Durante la madrugada de ayer, hubo un giro de 180 grados en el proceso de renovación 
a la dirigencia del SNTE sección 5, pues Cirilo Salas vivió una auténtica rebelión de la 
base magisterial en su contra, debido al pésimo trabajo que hizo como dirigente del 
gremio. (Cambio) 

  
 

 

Crearan 38 mil empleos las proveedoras de Audi 
El secretario de Competitividad, Trabajo y Desarrollo Económico (Secotrade) Pablo 

Rodríguez Regordosa, adelantó que 70 empresas de autopartes podrían instalarse en el 
corredor industrial aledaño al municipio de San José Chiapa, donde se edificará la nueva 
armadora de autos de lujo de Audi. (Milenio) 

  
 

 

Eligen a Jorge Luis Barrera como nuevo líder del SNTE 51 
La mañana de este jueves el Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del Sindicato Nacional de 
Trabajadores de la Educación (SNTE) nombró a Jorge Luis Barrera de la Rosa como el 
secretario general en la sección 51 del magisterio, luego de conseguir la candidatura de 
unidad entre los 400 delegados regionales. (La Jornada de Oriente) 

 

 

TITULARES DIGITALES 

 
 

 

 

 

 

El INM en Puebla ignora los secuestros contra migrantes: Solalinde 
El sacerdote y activista por los derechos de los migrantes, Alejandro Solalinde Guerra, 
acusó a la delegada en Puebla del Instituto Nacional de Migración (INM), Rocío Sánchez 
de la Vega Escalante, de ignorar los casos de secuestros de migrantes en la entidad, lo 

que favoreció el incremento de casos. (e-consulta) 
 

 
 

http://impreso.milenio.com/
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Dan certeza legal al servicio de taxis en municipios 
El Gobierno no busca quitar empleos sino generarlos, afirmó el gobernador Rafael Moreno 

Valle al entregar 236 taxis locales en sustitución de mototaxis que operaban en varios 
municipios. El mandatario subrayó que como muestra del impulso a las fuentes de trabajo 
en Puebla, están las inversiones que han llegado en menos de dos años y que superan a 
las que trajeron administraciones anteriores en su sexenio. (Periódico digital) 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Busca RMV producción del nuevo Golf en Puebla 

El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, anunció que ahora va por la 
producción del nuevo modelo Golf, tras conseguir que Volkswagen eligiera a San José 

Chiapa para la instalación de su división de autos de lujo, Audi. (Contraparte) 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

Solalinde anuncia creación de 4 refugios para migrantes en Puebla 
El sacerdote católico Alejandro Solalinde dio a conocer que se van a crear en Puebla 
cuatro recintos para asistir a los migrantes centro y sudamericanos que van rumbo a 
Estados Unidos. (Puebla Online) 

 

TITULARES NACIONALES 
 

 

 

Ofrece General sobornar a Galván 

El General Brigadier Juan Manuel Barragán Espinosa pidió 10 millones de dólares a 
emisarios del 'Chapo' a cambio de reuniones con altos funcionarios. (Reforma) 

  
 

 
Narco hizo de AL la región más violenta: Calderón 
El presidente Felipe Calderón aseguró ayer que el crimen organizado transnacional 
convirtió a América, y en particular a países de América Latina, en la región con mayor 
violencia del mundo. (El Universal) 

 
 

 

 
Tabús sobre Pemex, “ a la basura”:PRI 

Los coordinadores del PRI en la Cámara de Diputados y el Senado, Manlio Fabio Beltrones 
y Emilio Gamboa, respectivamente, plantearon ―echar al bote de la basura los viejos 
tabús y dogmas‖ que impiden la participación de la iniciativa privada en Pemex. (Milenio 
digital)  

  
 

 

Entra Pemex al negocio de los hoteles flotantes 
Petróleos Mexicanos (Pemex) informó de la contratación de dos astilleros gallegos, 

Navantia de Ferrol y Barreras de Vigo, para la construcción de dos hoteles flotantes. (La 
Jornada) 

  
 

 

Grandes empresas piden fin de los subsidios energéticos 
Los subsidios a la electricidad generada a partir de combustibles, se deben eliminar por 
ser el principal obstáculo para que el país progrese hacia una economía sustentable, 
afirmaron directivos de Bimbo, FEMSA, Siemens y AkzoNobel. (El Economista Digital) 

  
 

 

El PAN propone seguro de desempleo, no mayor a tres meses, con minisalario  
Contempla 30 días de salario mínimo general vigente en la zona correspondiente. Será de 

carácter personal e intransferible y deberán ser mayores de 18 años. (Crónica Digital) 
  

 
 

 

Reforma laboral, con cambios: PRI; ofrece ley en tiempo y forma 

Pedro Joaquín Coldwell, presidente nacional del PRI, afirmó que sí habrá reforma laboral, 
pero que no quedará como la envió el Ejecutivo, porque su partido respaldará los cambios 
que proponen líderes obreros y empresariales a la iniciativa, que se discute en el 

Congreso de la Unión. (Excélsior) 
 

http://www.contraparteinformativa.com/
http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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INFORMACIÓN DEL ALCALDE 

 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Pide Eduardo Rivera explicación a diputados sobre retiro de propuesta del Rastro tipo TIF 
El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, consideró que los diputados locales deben de explicar 

cuál fue la razón por la que retiraron de la orden del día de la sesión extraordinaria la aprobación de la 

modificación que hizo el Cabildo de Puebla al decreto de creación del Rastro de Puebla para que obtenga la 
certificación TIF. "Nosotros nos ponemos a disposición de los diputados para que si es necesario se les requiera 
aclarar o ampliar la información lo podamos hacer (...) la gran razón de poner a consideración esta actualización 
de la norma en el Congreso del Estado pues pretende tener un rastro TIF y lo que implica es que la carne que 
todos los ciudadanos comen tengan una mejor calidad", dijo. (Aldo Miguel) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2702027.htm 
 

 
 
HERALDO 

 Supervisa Rivera Pérez obras de rehabilitación en La Libertad 

El presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, acompañado de la delegada de la Secretaría de Desarrollo Social 
Federal, Miriam Arabian Couttolenc, supervisó la obra de rehabilitación que se realiza en la plaza el Cuexcomate 
de la junta auxiliar de La Libertad, la cual tiene una inversión de 5 millones 905 mil 931 pesos y beneficiará a 
5,245 habitantes detonando el desarrollo social y económico de la zona. En su mensaje, Rivera Pérez refirió que 

el programa de rescate de espacios públicos tiene por objetivo devolver los lugares que estaban olvidados a la 
población, a fin de que los disfruten y que encuentren espacios agradables y dignos para la convivencia familiar. 
(Redacción) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/52215-supervisa-rivera-perez-obras-de-
rehabilitacion-en-la-libertad 
 

 
 

SINTESIS 

 Supervisa ERP rehabilitación del volcán Cuexcomate 

Con una inversión bipartita entre el gobierno federal y municipal, de 6 millones 542 mil 730 pesos, se rehabilitará 
la plazuela y el Cuexcomate ubicados en el centro de la junta auxiliar La Libertad. En el marco de la supervisión 
de los trabajos de remodelación y rescate del espacio público, el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez 
resaltó que estas obras se hacen con la finalidad de convertir el lugar en un icono turístico, por tener el volcán 
más pequeño del mundo como es el Cuexcomate, el cual había sido utilizado hasta para fiestas sociales. 
Asimismo, subrayó que el gobierno cumple lo que promete como es la intervención que se hace en la plaza de la 
junta auxiliar,  espacio público que se regresa a los ciudadanos para su disfrute. (Irene Díaz Sánchez) 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 
 
INTOLERANCIA  

 Diputados deben dejar mezquindades y caprichos: ER 
El presidente municipal, Eduardo Rivera hizo un llamado a los diputados locales a dejar a tras mezquindades y 

caprichos que solo afectan los servicios a los poblanos. Lo anterior, luego de que los diputados locales frenaran la 
aprobación del decreto de Industrial de Abasto Puebla como órgano rector del Rastro Municipal, pues era el inicio 
del esfuerzo para convertir el matadero en uno Tipo Inspección Federal (TIF). El edil aseguró que con este tipo de 
frenos legislativos se ocasionan afectaciones importantes como el retraso de proyectos y en la solicitud de la 
entrega de recursos que son fundamentales para llevar a cabo este tipo de obras. (Alejandro Camacho) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2702027.htm
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/52215-supervisa-rivera-perez-obras-de-rehabilitacion-en-la-libertad
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/52215-supervisa-rivera-perez-obras-de-rehabilitacion-en-la-libertad
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
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http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100614 
 

 
 
CAMBIO  

 Edil supervisa el rescate del Cuexcomate 

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, supervisó los avances en la obra de rehabilitación de la 
plaza del Cuexcomate, en la junta auxiliar de La Libertad, la cual tiene una inversión de 5.9 millones de pesos y 

beneficiará a 5 mil 245 habitantes. Durante el recorrido, el munícipe señaló que el programa de rescate de 
espacios públicos tiene por objetivo devolver los lugares que estaban olvidados a la población, ya que con esta 
dignificación se atienden las exigencias de la ciudadanía y además se cumple una promesa más que se hizo 
durante su campaña electoral. (Gerardo Ruiz) 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/ciudad/ciu-210912-ger-edil-supervisa-el-rescate-del-
cuexcomate.php 
  

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Pide Rivera a diputados eliminar mezquindades y aprobar reforma al rastro municipal 

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, lamentó que el Congreso del estado haya rechazado la 
iniciativa para convertir al rastro municipal con categoría en Tipo Inspección Federal (TIF), por lo que pidió a los 

legisladores dejar a un lado ―las mezquindades‖ y ―los caprichos‖. El edil afirmó que la iniciativa presentada –la 
cual fue aprobada en la Comisión de Hacienda del Poder Legislativo considera el beneficio directo a la ciudadanía 
y no de manera personal, por lo que sugirió a los diputados locales aprobar la iniciativa a la brevedad. (Arturo 
Alfaro) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/pide-rivera-a-diputados-eliminar-mezquindades-y-
aprobar-reforma-al-rastro-municipal_id_13811.html  
 

 
 

MILENIO  

 Supervisa ERP obras de rescate en el Cuexcomate 
Acompañado de la delegada de la Secretaría de Desarrollo Social Federal, Miriam Arabián; este día el Presidente 

Municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, supervisó la obra de rehabilitación que se realiza en la plaza el 

Cuexcomate de la junta auxiliar de La Libertad, la cual tiene una inversión de 5 millones 905 mil 931 pesos y 
beneficiará a 5,245 habitantes detonando el desarrollo social y económico de la zona. En su mensaje, Rivera 
Pérez refirió que el programa de rescate de espacios públicos tiene por objetivo devolver los lugares que estaban 
olvidados a la población, a fin de que los disfruten y que encuentren espacios agradables y dignos. (Redacción) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/d7b264502bc514d0b803143fd273f70a   
 

 
 

E-CONSULTA 

 Rivera supervisa rehabilitación en la junta auxiliar de La Libertad 
Acompañado de la delegada de la Secretaría de Desarrollo Social Federal, este jueves el presidente municipal de 

Puebla, Eduardo Rivera Pérez, supervisó la obra de rehabilitación que se realiza en la plaza el Cuexcomate de la 

junta auxiliar de La Libertad, la cual tiene una inversión de 5 millones 905 mil 931 pesos y beneficiará a 5,245 
habitantes detonando el desarrollo social y económico de la zona. En su mensaje, Rivera Pérez refirió que el 
programa de rescate de espacios públicos tiene por objetivo devolver los lugares que estaban olvidados a la 
población, a fin de que los disfruten y que encuentren espacios agradables y dignos para la convivencia familiar.   
(e-consulta) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=3708 

  

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100614
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/ciudad/ciu-210912-ger-edil-supervisa-el-rescate-del-cuexcomate.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/ciudad/ciu-210912-ger-edil-supervisa-el-rescate-del-cuexcomate.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/pide-rivera-a-diputados-eliminar-mezquindades-y-aprobar-reforma-al-rastro-municipal_id_13811.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/pide-rivera-a-diputados-eliminar-mezquindades-y-aprobar-reforma-al-rastro-municipal_id_13811.html
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/d7b264502bc514d0b803143fd273f70a
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=3708
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PUEBLA ONLINE 

 Eduardo Rivera supervisó avances en remodelación del Cuexcomate en La Libertad 
Acompañado de la delegada de la Secretaría de Desarrollo Social Federal, este día el Presidente Municipal de 

Puebla, Eduardo Rivera Pérez, supervisó la obra de rehabilitación que se realiza en la plaza el Cuexcomate de la 
junta auxiliar de La Libertad, la cual tiene una inversión de 5 millones 905 mil 931 pesos y beneficiará a 5,245 
habitantes detonando el desarrollo social y económico de la zona. En su mensaje, Rivera Pérez refirió que el 
programa de rescate de espacios públicos tiene por objetivo devolver los lugares que estaban olvidados a la 

población, a fin de que los disfruten y que encuentren espacios agradables y dignos para la convivencia familiar. 
(Puebla On Line) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30625:eduardo-rivera-supervis%C3%B3-

avances-en-remodelaci%C3%B3n-del-cuexcomate-en-la-libertad&Itemid=125 
 
 

PUEBLA ONLINE 

 Eduardo Rivera lamentó bloqueo en el Congreso local 
Luego de que el Congreso del estado se resistió a autorizar modificaciones en la operación del rastro municipal, el 
edil de Puebla, Eduardo Rivera, lamentó el hecho y llamó a evitar mezquindades y caprichos. Este miércoles, los 
diputados sacaron de la orden del día un decreto por el que se autorizaba al rastro municipal ser un organismo 

público descentralizado, acto que propuso el gobierno municipal para sacar del atolladero financiero al sitio que 
pretenden hacer de Tipo Inspección Federal. Ante la decisión, el edil manifestó que buscará otras alternativas 

para que el rastro funcione bien. (Puebla On Line) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30621:eduardo-rivera-lament%C3%B3-
bloqueo-en-el-congreso-local&Itemid=125 
 

 
 

RETO DIARIO 

 Eduardo Rivera supervisa obras en el Cuexcomate 
Eduardo Rivera Pérez, presidente municipal de Puebla, supervisó la obra del volcán más pequeño del mundo, 

―Cuexcomate‖, ubicado en la junta auxiliar de La Libertad y que será rehabilitado con el objetivo de mejorar su 
imagen con una inversión de más de 5 millones de pesos dentro del Programa Rescate de Espacios Públicos 2012. 
La mañana de este jueves, el edil, en compañía de otros integrantes del ayuntamiento, recorrió la obra que tiene 
una superficie total de 5,207 metros cuadrados y que a su terminó beneficiará a 5,245 personas. El titular de la 

Secretaría de Gestión Urbana y Obra Pública Municipal, Felipe Velázquez Gutiérrez, informó que se intervendrán 
18 puntos. (Dulce Gómez)  

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=35308 

 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 
 

 
 
HERALDO 

 Coloca Seguridad Pública municipal tres nuevas video cámaras 
La Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, a través del CER, llevó a cabo la instalación de una 

cámara de video vigilancia en la calzada Ignacio Zaragoza con el objetivo de mantener la supervisión policial en 
los accesos y salidas de la capital poblana. El secretario de SPTM, Amadeo Lara Terrón comentó que por 
instrucciones del Alcalde Eduardo Rivera, se cumple con la instalación de estos equipos de alta tecnología en tres 
puntos de acceso a la ciudad como los cruces del Bulevar Hermanos Serdán y Autopista Puebla-Orizaba, Bulevar 

Carmen Serdán y 5 de Febrero Oriente, y Calzada Zaragoza esquina con Adolfo López Mateos. (Andrés Herrera) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/52214-coloca-seguridad-publica-municipal-tres-
nuevas-video-camaras 
 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30625:eduardo-rivera-supervis%C3%B3-avances-en-remodelaci%C3%B3n-del-cuexcomate-en-la-libertad&Itemid=125
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30625:eduardo-rivera-supervis%C3%B3-avances-en-remodelaci%C3%B3n-del-cuexcomate-en-la-libertad&Itemid=125
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30621:eduardo-rivera-lament%C3%B3-bloqueo-en-el-congreso-local&Itemid=125
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30621:eduardo-rivera-lament%C3%B3-bloqueo-en-el-congreso-local&Itemid=125
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=35308
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/52214-coloca-seguridad-publica-municipal-tres-nuevas-video-camaras
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/52214-coloca-seguridad-publica-municipal-tres-nuevas-video-camaras
http://www.pueblaonline.com.mx/
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SINTESIS 

 Podrían comuna colocar 500 videovigilancia 
La capital poblana podría tener cerca de 500 puntos de videovigilancia de concretarse el proyecto de inversión 
PPS, anunció el titular de la Ssptm, Amadeo Lara Terrón, durante la colocación de la cámara en Calzada 
Zaragoza, entre las colonias San Pedro y Maravillas. El secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal dio a 
conocer en entrevista que se está diseñando el proyecto y de concretarse la autorización legislativa y de recursos 

financieros a finales de este año se podría contar con dichos puntos. Durante la instalación de la cámara, anunció 

que otras dos se estaban instalando en bulevar Hermanos Serdán y en bulevar Carmen Serdán, siendo los 
principales accesos a la capital poblana sobre la autopista México-Puebla y Pueble-Orizaba. (Charo Murillo)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=58262&catid=46:justicia& 
 

 
 
INTOLERANCIA  

 Matarán el mal uso al Cuexcomate 
A Julián Limón García, presidente auxiliar de La Libertad se le acabó el negocio para lucrar con las instalaciones 
del volcán Cuexcomate, el más pequeño del mundo, para organizar fiestas por cobros de hasta 10 mil pesos. Y es 
que a partir de que se reabra este lugar luego de las obras de dignificación que ha iniciado el ayuntamiento, el 
gobierno municipal tendrá el control de este espacio público y no a manos del edil auxiliar. Esto después de que 

se anunciara de manera oficial que dentro de la Ley de Ingresos 2013 se incluya una cuota de recuperación de 10 

pesos por entrada a visitantes locales y extranjeros, por lo que estará bajo la administración de la comuna. 
(Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100615 

 

 
 

E-CONSULTA 

 Ayuntamiento analiza tarifa de acceso al volcán Cuexcomate 
El ayuntamiento de Puebla podría incluir en la Ley de Ingresos una tarifa para el cobro del acceso al volcán del 
Cuexcomate, tema que es analizado por la Tesorería municipal. Esto luego de que se inició una investigación en 

contra del presidente auxiliar de la junta auxiliar La Libertad, Julián Limón García, por pedir dinero a los 
ciudadanos por acceder al volcán e incluso lo rentaba como espacio para fiestas. A pesar de que el caso fue 

turnado a la Contraloría desde julio de este año, a la fecha no hay grandes avances en el tema. (Shanik David) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=3697 
 

E-CONSULTA 

 Coloca Ssptm tres cámaras de vigilancia en acceso a la ciudad 
Instalación de una cámara de video vigilancia en la Calzada Ignacio Zaragoza, con el objetivo de mantener la 
supervisión policial en los accesos a la capital poblana, llevó a cabo la Ssptm, a través del CERI. El titular de la 
Ssptm, Amadeo Lara Terrón, comentó que por instrucciones del alcalde Eduardo Rivera Pérez, se cumple con la 
instalación de estos equipos de alta tecnología en tres puntos de acceso a la ciudad, como los cruces del Bulevar 
Hermanos Serdán y Autopista Puebla-Orizaba, Bulevar Carmen Serdán y 5 de febrero Oriente (en la zona de la 
CAPU), y Calzada Zaragoza esquina con calle Adolfo López Mateos. (e-consulta) 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=3695 
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 El Centro Acuático Municipal recibe la “Copa Máster de Natación Curso Corto 2012”  

Con invitación abierta a todos los nadadores del municipio de Puebla, será este fin de semana, sábado 22 y 
domingo 23 de septiembre se llevará a cabo la ―Copa Máster de Natación Curso Corto 2012‖ en las instalaciones 
del Centro Acuático Municipal del Complejo Multideportivo de Puebla que cuenta con la primera Alberca 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=58262&catid=46:justicia&
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100615
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=3697
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=3695
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Semiolímpica de primer nivel en Puebla. Por su parte, Ximena Mata, Directora General del Instituto Municipal del 
Deporte señaló que esta será una gran oportunidad para que toda la comunidad de nadadores poblanos pueda 
conocer las instalaciones del Complejo Multideportivo en el evento deportivo que sin duda será la primera de 

muchas competencias oficiales en la que habrá muestra de un importante nivel deportivo. (Redacción)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/el_centro_acuatico_municipal_recibe_la_copa_master_de_natacion 
 

 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Por deslaves resultan afectadas familias de Canoa 
Alrededor de 4 familias resultaron afectadas por un deslave que se generó en un camino en la junta auxiliar de 
San Miguel Canoa como consecuencia de las últimas lluvias.  El director de Protección Civil Municipal, Gustavo 
Ariza informó que si bien las casas habitación no resultaron afectadas la evacuación de estas 4 familias fue con la 

intención de evitar una mayor desgracia como la pérdida de la vida. El funcionario municipal manifestó que este 
problema se generó en una calle al interior de la junta auxiliar donde este grupo de familias se encontraban en la 
parte baja de una barranca, es decir que se trataba de un grupo de asentamientos irregulares. (Marco Fierro)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-&id_noticia=45673 
 

 
 

RETO DIARIO 

 CMIC elaborará Atlas de Riesgo de Puebla, capital 

Gustavo Ariza Salvatori, director de Protección Civil en el municipio, informó que la Cámara Mexicana de la 
Industria de la Construcción (CMIC) será la encargada de realizar un Atlas de Resigo ante desastres naturales. El 

funcionario municipal, aseguró que este Atlas de Riesgo beneficiará a una población superior a los 2.5 millones de 
habitantes y, actualmente, el proyecto presenta un avance del 30 por ciento, sin embargo, se espera que a finales 
de diciembre esté concluido. Tras la entrega, se aplicará una plataforma digital para su uso. (Dulce Gómez) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-CMIC-elaborara-Atlas-de-
Riesgo-de-Puebla,-capital&id=35342 
 
RETO DIARIO 

 SSPTM instala tres nuevas videocámaras operadas por el CERI 
A partir de este jueves la ciudad de Puebla cuenta con 3 cámaras más de videovigilancia que se suman a las 170 
ya colocadas, esto con el objetivo de reforzar la seguridad y otorgar herramientas de trabajo a los elementos 

municipales. Los puntos estratégicos en los que se instalaron estas tres cámaras de vigilancia y que serán 

monitoreadas por el CERI, son la Calzada Ignacio Zaragoza, Boulevard Hermanos Serdán y Carmen Serdán. 
Además, ayudarán a observar las vialidades que conectan a la ciudad de Puebla con la Autopista México-Puebla-
Orizaba, en las que diariamente circulan cerca de 6 mil vehículos. (Dulce Gómez)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-I&id=35315 
 

 
 
NG PUEBLA  

 Cierres viales por obras en la capital 
Con motivo de los trabajos que se realizan en conjunto entre el Gobierno del Estado y el Ayuntamiento de Puebla, 
para la pavimentación con concreto hidráulico en el Bulevar 5 de Mayo y el Bulevar Hermanos Serdán, se informó 
que se están realizando desvíos y cortes de circulación sobre el Frente Norte en el Bulevar Héroes del 5 de Mayo, 

en el sentido sur a norte, con doble circulación y reincorporando el tránsito al carril norte-sur, a la altura de la 14 
Oriente. Asimismo en el Frente Sur correspondiente al tramo de Plaza Dorada, se habilitó un carril de contraflujo 
en el cuerpo poniente (frente al parque Juárez). (Redacción) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/39342cierres-viales-por-obras-en-la-capital#.UFxaprIf78Q 
 

NG PUEBLA  

 SSPTM colocó 3 nuevas video cámaras en la ciudad 
La Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, a través del CERI llevó a cabo la instalación de una 

http://periodicodigital.com.mx/notas/el_centro_acuatico_municipal_recibe_la_copa_master_de_natacion
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-&id_noticia=45673
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-CMIC-elaborara-Atlas-de-Riesgo-de-Puebla,-capital&id=35342
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-CMIC-elaborara-Atlas-de-Riesgo-de-Puebla,-capital&id=35342
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-I&id=35315
http://www.ngpuebla.com/puebla/39342cierres-viales-por-obras-en-la-capital%23.UFxaprIf78Q
http://www.contraparteinformativa.com/
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cámara de video vigilancia en la Calzada Ignacio Zaragoza con el objetivo de mantener la supervisión policial en 
los accesos y salidas de la capital poblana. El Secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, Amadeo Lara 
Terrón comentó que por instrucciones del Alcalde Eduardo Rivera Pérez, se cumple con la instalación de estos 

equipos de alta tecnología en tres puntos de acceso a la ciudad. (Marco A. Mirón) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/39318ssptm-coloc%C3%B3-3-nuevas-video-c%C3%A1maras-en-la-
ciudad#.UFxaUbIf78Q 

 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Realizan operativo contra la Trata en el centro histórico de Puebla 
Derivado de varias denuncias anónimas en relación a la explotación sexual de menores de edad en algunas casas 
de citas del centro histórico, este jueves la delegación en Puebla de la Procuraduría General de la República 
(PGR), en coordinación con elementos de la policía municipal, catearon tres inmuebles de este giro, ubicados en el 
primer cuadro de esta ciudad capital. "Este operativo es una advertencia para aquellas personas que incurren en 

el delito de trata y explotación sexual de mujeres", aseguró el delegado de esta dependencia, Normando Bustos 
Bertheau. (Víctor Gutiérrez, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2702091.htm    

 

 
 
SINTESIS 

 De la mano de la infraestructura viene el desarrollo y progreso de los pueblos: RMV 
El gobernador Rafael Moreno Valle y la Doctora Georgina Kessel Martínez, Directora General del Banco Nacional 
de Obras y Servicios Públicos, encabezaron la Primera Sesión Ordinaria del Consejo Consultivo Estatal de 
Banobras, durante la cual se presentaron los avances del Proyecto del corredor BRT (Metrobús) Puebla Chachapa  
―Tlaxcalancingo y el proceso de autorización del segundo corredor del BRT 11 Norte‖ Sur. Moreno Valle agradeció 

a la directora general de Banobras, la alianza que ha hecho con la entidad en una relación de absoluta confianza y 
apertura, para detonar importantes proyectos de infraestructura. (Redacción) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Presentará Inegi información de registros de catastro 
"México garantiza una mayor certeza jurídica a las familias mexicanas" es el nombre del evento que se realizará 
el próximo 21 de septiembre, donde el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) presentará el Sistema 
Nacional de Información de Registros Públicos de la Propiedad y Catastros, y la Organización para la Cooperación 

y el Desarrollo Económicos (OCDE) dará a conocer su informe "Mejores Prácticas Registrales y Catastrales en 
México".El Sistema es un visualizador de información registral y catastral permite el intercambio de datos en línea 
con los Catastros y con el Registro Público de la Propiedad de las entidades federativas. (Mauricio García)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=58262&catid=46:justicia& 
 

SINTESIS 

 Comerciante establecidos víctimas de amenazas por parte de ambulantes 
El presidente del Consejo de Comerciantes del Centro Histórico, José Juan Ayala Vázquez denunció que sufren de 

amenazas por parte de los líderes del comercio informal, a quienes les pagan cuotas para que no sean atacados ni 

obstruyan las entradas del local colocándoles ambulantes. El representante destacó que las autoridades 
municipales están enteradas de lo sucedido; sin embargo, las acciones que han realizado, dijo, son insuficientes. 
Ayala Vázquez lamentó que en los últimos meses estén con la incertidumbre y temor de lo que le pueda pasar a 
su personal así como a los diez mil comercios legalmente establecidos en la zona de monumentos del centro 
histórico. (Mauricio García)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

http://www.ngpuebla.com/puebla/39318ssptm-coloc%C3%B3-3-nuevas-video-c%C3%A1maras-en-la-ciudad%23.UFxaUbIf78Q
http://www.ngpuebla.com/puebla/39318ssptm-coloc%C3%B3-3-nuevas-video-c%C3%A1maras-en-la-ciudad%23.UFxaUbIf78Q
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2702091.htm
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=58262&catid=46:justicia&
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 Viernes 21 de Septiembre de 2012 

 

 

 9 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Admite Lauro Sánchez que urge aprobar reforma al rastro municipal 

El presidente de la Comisión de Hacienda y Patrimonio Municipal del Congreso local, Lauro Sánchez López, 
reconoció que es urgente la aprobación de la reforma que turnó el ayuntamiento de Puebla para modernizar el 
rastro municipal, por lo que garantizó que realizará las acciones necesarias para destrabar el proyecto en el 
menor tiempo posible. Ante el acuerdo que tomó el pleno de regresar el dictamen a la comisión que preside, 
Lauro Sánchez justificó el respaldo que dio a esa propuesta señalando que lo hizo en ―solidaridad‖ con el diputado 

que pidió dar mayor tiempo de análisis a la reforma. (Mónica Camacho) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/admite-lauro-sanchez-que-urge-aprobar-reforma-al-

rastro-municipal_id_13786.html  
 

 
 

E-CONSULTA 

 Inicia la PGR operativo en hoteles para detectar la trata de personas 
La intervención policiaca se realizó derivado de varias denuncias anónimas, por lo que inició la mañana de este 
jueves en un prostíbulo de la calle 6 poniente número 718, entre 7 y 9 Norte. Posteriormente, los agentes 
federales y preventivos arribaron al Hotel Sevilla, localizado en 6 poniente, entre 9 y 11 Norte, y concluyeron en 

el Hotel Lux de la 4 Poniente número 903, entre 9 y 11 Norte. (Diana Jiménez) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=3696 
 
 

E-CONSULTA 

 Reglamento de construcción del DF es más usado que el de Puebla 
El director de la Carrera de Ingeniería Civil (IC) del ITESM Campus Puebla, Alejandro Pérez Villaseñor, comentó 
que a pesar de que Puebla cuenta con su reglamento de construcción la mayoría de constructores e ingenieros se 
basan en el del Distrito Federal (DF). ―Puebla tiene reglamento de construcción propio, pero la mayoría de los 
constructores no nos regimos por éste, sino por el del Distrito Federal pues, es más adecuado. Ante esto las 
autoridades no han hecho las adecuaciones correspondientes‖, expresó el académico. (Jaime Zambrano) 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/reglamento-de-constriccion-del-
df-es-mas-adecuado-que-el-de-puebla 
 

 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 SGG refuerza acciones para la atención de emergencias 
La Secretaría General de Gobierno (SGG), a través del Centro de Control, Comando, Comunicaciones y Cómputo 
(C4) del Consejo Estatal de Coordinación del Sistema Nacional de Seguridad Pública (CECSNSP), realizó una 

reunión intermunicipal con Directores y Comandantes de corporaciones municipales y estatales de Seguridad 
Pública, con el objetivo de articular esfuerzos en la atención de emergencias. Durante el encuentro en el que 
participaron 30 municipios, entre ellos, Puebla y la zona metropolitana, se abordaron temas de Coordinación 
Operativa y Estratégica que implementados por la Secretaria de Seguridad Pública del Estado, los municipios y el 
C4,   cuyo objetivo principal es potencializar el trabajo conjunto para disminuir índices delictivos en zonas afines y 
con ello tener una mayor capacidad de respuesta a la ciudadanía. (redacción)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--SGG-refuerza-acciones-para-la-

atencion-de-emergencias-&id=45687 
 

 
 

RETO DIARIO 

 Puebla se ubica en primeros lugares del Programa de Rescate de Espacios Públicos 
La delegada de la Sedesol, Miriam Arabian Couttolenc, aseguró que el municipio de Puebla ocupa el primer lugar 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/admite-lauro-sanchez-que-urge-aprobar-reforma-al-rastro-municipal_id_13786.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/admite-lauro-sanchez-que-urge-aprobar-reforma-al-rastro-municipal_id_13786.html
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=3696
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/reglamento-de-constriccion-del-df-es-mas-adecuado-que-el-de-puebla
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/reglamento-de-constriccion-del-df-es-mas-adecuado-que-el-de-puebla
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--SGG-refuerza-acciones-para-la-atencion-de-emergencias-&id=45687
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--SGG-refuerza-acciones-para-la-atencion-de-emergencias-&id=45687
http://www.contraparteinformativa.com/
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dentro del Programa de Rescate de Espacios Públicos. Afirmó que entre los primeros escaños se encuentran los 
municipios de Huauchinango, Atlixco, Izúcar de Matamoros, Teziutlán, Cuautlancingo y Amozoc. Al preguntarle 
sobre el término del sexenio del presidente, Felipe Calderón Hinojosa, y los trabajos que se han realizado, Arabian 

Couttolenc, señaló que dentro del decreto de entrega-recepción se informará a la población cuántos espacios se 
otorgaron, la inversión total por cada uno de ellos y los municipios beneficiados. (Dulce Gómez) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Puebla-se-ubica-en-
primeros-lugares-del-Programa-de-Rescate-de-Espacios-Publicos&id=35338 
 

 
 
NG PUEBLA  

 Comerciantes de mercado 5 de mayo exigen reparación de locales 
Comerciantes del mercado 5 de Mayo, afectados por el siniestro que se presentó hace algunos meses, se 
manifestaron a las afueras de Palacio Municipal para solicitar a Eduardo Rivera Pérez, presidente municipal, abrir 
el dialogo que permita dar soluciones concretas para que sean reparados sus locales. Y es que señalaron que han 

sido víctimas de "rapiña"; aunado a que aseguraron que había más de 60 locales en buen estado que tenían las 
posibilidades de trabajar que fueron derribados en su totalidad por una constructora que "supuestamente mando 
la aseguradora".  (Redacción) 
http://www.ngpuebla.com/politica?page=1#.UFxZf7If78Q 

 
TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  
 

 

J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

 
 Anoche una persona murió electrocutada en la 41 norte y la 6 poniente. 
 El DIF Estatal coparte a los municipios la radiografía de la familia poblana dice su presidenta Martha Erika 

de Moreno Valle. 

 El alcalde de Puebla Eduardo Rivera deplora que el congreso haya negado la creación de una industrial de 
abasto. 

 En pocas semanas termina el rescate del Cuexcomate como atractivo turístico mundial.  
 
 

 

 

F e r n a n d o  C a n a l e s  

I n i c i a :  5 : 5 0  A M  /  9 2 . 5  F M   

 

 Ante la negativa del Congreso para dar autonomía a la industrial de abasto, el alcalde ERP, le pide a los 
legisladores que dejen a un lado los caprichos, que feo les dijeron he, pero a lo mejor tiene razón.  

 Hay un proyecto para rescatar el Cuexcomate, en la Libertad. 
 
 

 

C a r l o s  M a r t í n  H u e r t a  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 3 . 3  F M  

 

 En cuanto un operativo en el Hotel Sevilla, porque, por trata de personas, esto el evento que les estaba 
diciendo, tiene que ver con la trata de personas, con esta nueva esclavitud y por ello se realiza ese 
operativo, no encontraron pero llevaron a cabo éste operativo.  

 La SSPYTM a través del CERI llevó a cabo la instalación de video-cámaras en la calzada Ignacio Zaragoza, 
vamos a platicar ampliamente del tema con el señor Eduardo Vázquez Rosáinz.  

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Puebla-se-ubica-en-primeros-lugares-del-Programa-de-Rescate-de-Espacios-Publicos&id=35338
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Puebla-se-ubica-en-primeros-lugares-del-Programa-de-Rescate-de-Espacios-Publicos&id=35338
http://www.ngpuebla.com/politica?page=1%23.UFxZf7If78Q
http://images.google.com/imgres?imgurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/uploads/2/corp_14asisucede_2.jpg&imgrefurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/publish/Noticias/En_Puebla_el_programa_As_Sucede_cumpli_14_a_os.php&usg=__VywyNPhaGcCP8FVZQsCUhaczfRE=&h=260&w=320&sz=28&hl=es&start=19&sig2=oJzAQd71gUBm66lJhFKasQ&um=1&tbnid=mD5aEDN9WeaptM:&tbnh=96&tbnw=118&prev=/images?q=asi+sucede+puebla&ndsp=18&hl=es&lr=&rls=com.microsoft:es-us:IE-SearchBox&sa=N&start=18&um=1&ei=i_zlSsXyB9HDtwfh0eXLCA


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 Viernes 21 de Septiembre de 2012 

 

 

 11 

 El alcalde supervisó la plaza del Cuexcomate, 5.9 mdp le invirtieron a esta zona de La Libertad.  
 Comerciantes del 5 de Mayo, se manifiestan porque no les devuelven los locales, porque el Ayuntamiento 

no se apura a ordenar, todo esto que tuvo un incendio y daños que reparar.  

 En el Centro el comercio paga cuotas, lamentablemente a los líderes ambulantes para que  no les invadan 
sus puertas, para que no les hagan competencia desleal, como usted quiera pero ya son cuotas que se 
están pagando en el primer cuadro de la ciudad.  

 
  

 

M a r y  L o l y  P e l l ó n  y  A l e j a n d r o  R o d r i g u e z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  3  T e l e v i s a  P u e b l a   

 

 Afectaciones menores es lo que prometen autoridades a comerciantes de la zona dorada la colocación de 
concreto hidráulico sobre el boulevard 5 de mayo. 

 Se llevo  acabo un operativo a comerciantes del centro histórico donde se reportaba trata de personas tras 
el dispositivo ningún ciudadano fue detenido. 

 Autoridades reportan que disminuye asaltos a tiendas de conveniencia pero aumenta la violencia con 
aquellos que si comenten. 

 Después de 3 semanas y la campaña mujeres por la ciudad que busca erradicar la violencia comunitaria en 
la ciudad de puebla arrojo sus primeros resultados, desafortunadamente las siluetas no son respetadas. 

 Se incrementa la seguridad en puebla el CERI cuenta hora con cámaras de fibra óptica  para vigilar a la 
ciudad hay 3  que se colocaron en puntos estratégicos. 

 El reglamento de transito municipal cuanta con 233 artículos pero son 120 las infracciones mas frecuentes, 
entre ellas destacan ignorara el rojo del semáforo, exceso de velocidad y estacionarse en zonas 
prohibidas. 

 Avanzan las obras de rehabilitación del Cuexcomate la intención es que se convierta en sitio turístico, las 
obras concluirán en 23 meses.  

 
 

 

J u a n  C a r l o s  V a l e r i o  y  S a n d r a  O r t i z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  A z t e c a  7  

 

 La PGR lleva a cabo el día de ayer un operativo en las calles del Centro Histórico de Puebla contra la trata 
de personas en hoteles y casas de cita en el Centro Histórico, no hay detenidos. 

 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 

 
 

EL SOL DE PUEBLA  

 Inaugurará Calderón este viernes el Telescopio Milimétrico 
El gobernador Rafael Moreno Valle informó que mañana vendrá al estado de Puebla el presidente de México Felipe 

Calderón, al municipio de Atzizintla, donde va a inaugurar el telescopio milimétrico. Luego de inaugurar el foro 
Diálogos de Paz, señaló en entrevista que se trata del telescopio más grande del país, que tuvo una inversión de 
mil millones de pesos. El mandatario señaló que acompañará al Ejecutivo Federal en ese municipio que se 
encuentra en los límites con Veracruz. El gran telescopio milimétrico es el proyecto científico más importante en la 
historia de México. (Iván Tirzo, digital) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2702085.htm   

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Auguran instalación de 70 empresas más en Puebla, proveedoras de Audi y VW   
El titular de la Secretaría de Competitividad Trabajo y Desarrollo Económico (Secotrade) Pablo Rodríguez 
Regordosa informó que al menos 70 empresas más se instalarán en Puebla, 20 a corto y 50 a largo plazo, serán 

proveedoras de Audi y de Volkswagen, por lo que se buscará que las nuevas inversiones se queden en una 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2702085.htm
http://www.esmas.com/noticierostelevisa/
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ubicación intermedia entre las dos plantas de vehículos. Al término de la entrega de 1.4 millones de pesos del 
programa de Apoyo al Empleo, a 26 proyectos, el funcionario señaló que la nueva planta Audi, la construcción de 
la misma, y las proveedoras, van a generar 38 mil empleos en los siguientes 10 años. (Iván Tirzo, digital) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2702079.htm  

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Instalará Solalinde cuatro albergues para migrantes en Puebla 

El padre Alejandro Solalinde informó que se van a instalar cuatro albergues de migrantes en el estado de Puebla, 
eso en una entrevista que concedió al término de su ponencia en el foro "Diálogos de Paz". Señaló que están en 

proyecto todavía y se ubicarán por donde pasan los migrantes, y serán manejados por gente de él. Solalinde es 
coordinador de la Pastoral Movilidad Humana Pacífico Sur del Episcopado Mexicano. En su ponencia en el Centro 
de Convenciones dijo que hay 24 mil mineras, muchas son canadienses, acabando con la vida de las personas, 
por la extracción de oro. (Iván Tirzo, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2702086.htm   

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Se reúnen presidentas del DIF de todo el estado 
El Sistema Estatal para el Desarrollo Integral de la Familia, encabezó la Jornada de capacitación 
"Transformándonos con perspectiva de familia" en la que las 217 presidentas de ese organismo en su carácter 

municipal, participaron con la finalidad de tener perspectiva de la situación de los hogares poblanos en la 
actualidad. El evento realizado en el municipio de Metepec, fue presidido por Martha Erika Alonso de Moreno 
Valle, presidenta del SEDIF, quien exhortó a sus homólogas municipales a emplear acciones de fortalecimiento en 

la familia. (Julieta Cerezo) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2702062.htm 

   
EL SOL DE PUEBLA  

 Empresas de autopartes buscan instalarse en perímetro de Audi 
Horacio Castillo López, presidente municipal de Lara Grajales, reveló que una empresa de autopartes que 
proveería a la armadora Audi, está interesada en instalarse en cuatro hectáreas de su municipio, por lo que no 
descartó en realizar donaciones de predios y donativos fiscales como sucede con la armadora alemana en San 

José Chiapa. En rueda de prensa, el munícipe así como los ediles de San José Chiapa -donde estará instalada la 
planta- Fulgencio Vargas Torres y Nopalucan, José López, informaron sobre su disposición a otorgar estímulos 
fiscales hasta por 10 años a las empresas que se instalen en estas demarcaciones como consecuencia de la 
apertura de Audi. (Efraín Núñez) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2702076.htm 

EL SOL DE PUEBLA  

 Busca RMV traer a Puebla la producción del nuevo Golf de VW 
El gobernador Rafael Moreno Valle anunció que luego de conseguir que Audi se decidiera por esta entidad, ahora 
su siguiente proyecto automotriz es buscar que el Grupo Volkswagen traiga a Puebla la producción del nuevo 
modelo Golf, a fin de generar más empleos en el estado. Eso lo dio a conocer durante la entrega de 236 taxis 

locales con una inversión de 7 millones 275 mil pesos, en la explanada de estadio Cuauhtémoc. El mandatario 
manifestó que el programa de sustitución de mototaxis está por llegar a su fin, este día se hizo la penúltima 
entrega y en 15 días la que falta. Recordó que el gobierno apoya con 10 mil pesos a los dueños de las 
motocicletas para el enganche de taxis locales. (Iván Tirzo) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2702082.htm 
 

 
 

HERALDO 

 PAN cierra espacios a mujeres: Mercado 
Las mujeres han logrado sobresalir en los últimos años no por políticas implementadas por el gobierno federal, 

sino porque ellas mismas han buscado abrirse camino, consideró la ex candidata presidencial por el Partido Social 
Demócrata (PSD), Patricia Mercado Castro. Añadió que en los últimos 12 años, en los que ha gobernado el Partido 
Acción Nacional (PAN), las féminas por sí solas han ido ganando y conformando sus propios espacios, ya que ni 
Vicente Fox Quesada o el saliente Felipe Calderón Hinojosa, han hecho lo necesario para fortalecer a este sector 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2702079.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2702086.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2702062.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2702076.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2702082.htm
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de la población. (Patricia Gutiérrez Rodríguez ) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/52202-pan-cierra-espacios-a-mujeres-mercado 

 
HERALDO 

 Cuotas de priístas con cargo público salvarán de crisis: Claudia Hernández 
La líder del PRI municipal, Claudia Hernández, dijo que la salvación de la crisis financiera de su partido, está en 
que todos los priístas que cuentan con un cargo de elección popular deben de contribuir de manera mensual con 
el pago de sus cuotas partidistas. En su caso -particularizó la líder del tricolor poblano- los recursos que le llegan 
por parte del comité directivo estatal son para solventar los gastos más indispensables dentro de una política de 

austeridad. (Andrés Herrera Ruiz ) 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/52203-cuotas-de-priistas-con-cargo-publico-
salvaran-de-crisis-claudia-hernandez 
 

 
 

SINTESIS 

 Buscará RMV atraer producción del nuevo Golf de VWM 
El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, adelantó que buscará atraer la producción del nuevo Golf de 
Volkswagen, con el propósito de que Puebla se mantenga como el principal productor de vehículos en el país. El 

anuncio lo hizo durante la entrega de taxis locales, donde relató que de lograr este proyecto lo anunciará hacia 
finales de 2012. El mandatario informó también que en un lapso de 15 días la administración estatal concluirá la 
entrega de estos vehículos y con esto se dará cumplimiento a la Ley del Transporte que el Congreso de Puebla 

aprobó este año, para regularizar este sistema de transporte y derogar la modalidad de mototaxis. (Aguilar) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Inaugurará FCH el Telescopio Milimétrico 
El titular del Ejecutivo local, Rafael Moreno Valle Rosas, informó que este viernes acudirá a Puebla el presidente 

Felipe Calderón para inaugurar el Gran Telescopio Milimétrico (GTM), en el cerro de la Negra. En entrevista, atinó 
a decir que la inversión para la rehabilitación del telescopio fue de mil millones de pesos. Sin dar más detalles, 
dijo que el presidente de la República llegará por la mañana al municipio de Atzitzintla para poner en 
funcionamiento el mayor proyecto científico gestado en el gobierno del panista Vicente Fox. (Claudia Aguilar) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Inaugura RMV el 'Encuentro por la Paz' 
En Puebla todos los ciudadanos son iguales ante la ley y, por ende, gozan tienen las mismas garantías, aseguró el 

gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, al inaugurar el evento denominado "Encuentro por la Paz".Ante un 
auditorio principalmente de jóvenes y catedráticos, el mandatario planteó que en el estado aún falta mucho por 
hacer para disminuir la brecha de desigualdad social que existe. Fiel a su discurso de los últimos meses, dijo que 
Puebla es una entidad de contrastes porque mientras cuenta con una fructífera zona industrial y exclusivas zonas 
residenciales como La Vista.  (Claudia Aguilar) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 

 

 
 
INTOLERANCIA  

 Hay especulación por terrenos en San José Chiapa 
La diputada, Elvia Suárez, resaltó que es un logro para estas poblaciones la instalación de la empresa alemana 
Audi. Sin embargo, el presidente municipal de San José Chiapa, Filogonio Vargas, señaló que se han disparado los 
precios de los terrenos en este municipio. Vargas recordó que los terrenos que compró el gobierno estatal para 
AUDI son tierras comunales. El precio catastral es de 8.50 por metro cuadrado y ahora los terrenos se pueden 
vender hasta en 200 o 500 pesos el metro cuadrado, respondiendo a la oferta y a la demanda. ―Eso no nos 

ayuda‖, aseveró molesto el presidente de San José Chiapa. (Mario Martell) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100616 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/52202-pan-cierra-espacios-a-mujeres-mercado
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/52203-cuotas-de-priistas-con-cargo-publico-salvaran-de-crisis-claudia-hernandez
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/52203-cuotas-de-priistas-con-cargo-publico-salvaran-de-crisis-claudia-hernandez
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100616
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INTOLERANCIA  

 Tiene nuevo secretario general la sección 51 
Con una operación política efectiva de parte del líder sindical saliente, Cirilo Salas Hernández, la sección 51 del 
SNTE, tiene nuevo secretario general: Jorge Luis Barrera de la Rosa, quien aseguró que terminan un proceso 
tardado, con planilla de unidad, donde hubo mucha participación de los delegados del Estado de Puebla, ―donde 
se logró sumar las diferentes ideologías y los equipos políticos representados en el nuevo comité‖. El secretario 

general de la sección 51 aseguró que su primera acción como líder magisterial, será seguir el trabajo mano a 
mano con todos los trabajadores, para que sientan el respaldo de su organización sindical. (Samuel Vera) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100609 

 
INTOLERANCIA  

 Hay que darle vida a la capital, dice Antonio Gali 
El secretario de Infraestructura, Antonio Gali Fayad, se explayó ante universitarios sobre las transformaciones en 
la capital durante los dos primeros años de la administración estatal donde se han invertido recursos en la zona 
norte de la ciudad, se ha recuperado la zona de Los Fuertes y se le ha dado mayor movilidad a la recta a Cholula 
en coordinación con el municipio de Puebla y otras dependencias. ―Se habían olvidado del norte de la ciudad; yo 
nací en la Santa María‖, dijo con nostalgia el funcionario. Ante los estudiantes de la UAP, el secretario esbozó su 
concepción de la ciudad: ―Hay que darle vida a la capital‖. (Mario Martell) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100658 

 
INTOLERANCIA  

 Critica Peschard recorte al gasto de la CAIP 
La comisionada del Instituto Federal de Acceso a la Información (IFAI), Jaqueline Peschard, criticó el recorte del 

presupuesto del gobierno de Puebla para la transparencia en su administración, lo que frena la práctica en la 
materia. Los gobiernos de los estados y municipios continúan con las prácticas de opacidad, burocracia, falta de 
capacitación y falta de transparencia en la accesibilidad de la información pública, destacaron ponentes durante la 
en la IX Semana Nacional de la Transparencia en la ciudad de México. ―Que amplíen las competencias del IFAI no 
solamente frente a órganos del gobierno, sino ante otros poderes, además las resoluciones estén mejor arropadas 
porque tiene un estatuto jurídico más elevado por ser un organismo autónomo.‖ (Jorge Castillo) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100657 

 

 
 

CAMBIO  

 Especulan con el precio de los terrenos cerca de Audi 

El anuncio de la instalación de la planta Audi en San José Chiapa -que empezará a construirse hasta el próximo 
año- trajo consigo especulaciones de los ejidatarios con respecto al precio de los terrenos en dicho municipio, 
pues de tener un valor catastral de 10 pesos el metro cuadrado, ahora pretenden comercializarlos hasta en 200 
pesos. Ante esta situación, los ayuntamientos de Lara Grajales y Nopalucan están dispuestos a condonar 
impuestos y donar extensiones de tierra para que empresas proveedoras o centros de capacitación automotriz se 
instalen en estos municipios aledaños a San José Chiapa, ante el crecimiento de la especulación. (Osvaldo Macuil) 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/politica/pol-210912-osv-especulan-con-el-precio-de-
los-terrenos-cerca-de-audi.php 
 
 
CAMBIO  

 Manzanilla no entra a la polémica con Espina 
Fernando Manzanilla Prieto rechazó entablar una polémica con el panista Juan Carlos Espina, luego de que el 
diputado local publicara en e-consulta un artículo en el que critica el discurso de paz del funcionario, y en el que 
lo acusa de ser responsable de la afiliación masiva en el PAN; pues el titular de la SGG le respondió: ―para que 
haya una guerra se necesitan dos‖. Dentro de la misma publicación en el periódico digital, el secretario general de 

Gobierno le respondió a Espina pidiendo que haya un encuentro para dialogar y propiciar la tolerancia entre ellos. 
(Osvaldo Macuil Rojas) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/politica/pol-210912-osv-manzanilla-no-entra-a-la-

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100609
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100658
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100657
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/politica/pol-210912-osv-especulan-con-el-precio-de-los-terrenos-cerca-de-audi.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/politica/pol-210912-osv-especulan-con-el-precio-de-los-terrenos-cerca-de-audi.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/politica/pol-210912-osv-manzanilla-no-entra-a-la-pol-mica-con-espina.php
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pol-mica-con-espina.php 
 
 

CAMBIO  

 Arranca el proceso de renovación del PRD 

Este fin de semana iniciará formalmente el proceso de renovación en la dirigencia estatal del Partido de la 
Revolución Democrática (PRD) con la instalación del Consejo Estatal y la conformación de la Mesa Directiva que 
emitirá la convocatoria para elegir al sucesor de Miguel Ángel de la Rosa Esparza. En entrevista, el líder de la 
corriente perredista Izquierda Democrática Nacional (IDN), Jorge Méndez Spínola, detalló que al menos cinco 

expresiones al interior del partido han llegado a un consenso para comenzar con la renovación en el PRD. 
(Osvaldo Macuil Rojas) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/politica/pol-210912-osv-arranca-el-proceso-de-

renovaci-n-del-prd.php 
 
 
CAMBIO  

 No me promociono con espectaculares: Gali Fayad 
Antonio Gali Fayad negó que los espectaculares de la revista Diálogo que se difunden con su imagen, tengan 
como objetivo promocionarlo de cara a las elecciones del 2013. Del mismo modo, aseguró que esta publicidad no 
se está pagando con recursos de la Secretaría de Infraestructura, la cual encabeza. Además, el funcionario señaló 
que cuando se emitan las convocatorias pertinentes definirá con qué partido político buscará participar. ―No se 

gasta absolutamente nada, es una cuestión de la revista, que está totalmente permitido. Y bueno, si de alguna 

manera podemos servir de modelos para algunos, pues qué bueno‖, señaló el funcionario morenovallista. (Luz 
Elena Sánchez) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/politica/pol-210912-luz-no-me-promociono-con-
espectaculares-gali-fayad.php 

 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Se eleva la especulación en San José Chiapa, ahora vale 20 veces más las tierras: Vargas 
El costo de los terrenos en San José Chiapa se ha elevado 20 veces por el arribo de Audi a ese municipio poblano, 
según informó el edil José Filogonio Vicente Vargas Torres, quien reconoció que la llegada de la empresa 

automotriz ha desatado la especulación de tierras en la zona. El valor del metro cuadrado en la región tenía un 
costo de 10 pesos, el cual se ha disparado a 200 pesos, mientras en los municipios vecinos de Lara Grajales y 

Nopalucan se mantiene en 50 y 30 pesos, respectivamente. (Mónica Camacho) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/se-eleva-la-especulacion-en-san-jose-chiapa-ahora-vale-
20-veces-mas-las-tierras-vargas_id_13785.html  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Toman habitantes de Pazoltepec el palacio municipal, exigen obras prometidas 
Debido a que el presidente municipal Enrique Ramos Bernardino no ha cumplido con las obras que prometió llevar 
a cabo en la comunidad de Pazoltepec, decenas de pobladores decidieron tomar el palacio de este municipio 
desde las 5 horas de este jueves. Los inconformes recordaron que el presidente se comprometió el año pasado a 

pavimentar la carretera que va de la virgen hacia Pazoltepec, así como dotar a la comunidad de alumbrado 
público y construir el techado de la escuela primaria Valerio Trujano. (Elizabeth Rodríguez) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/toman-habitantes-de-pazoltepec-el-palacio-municipal-
exigen-obras-prometidas_id_13794.html     

 

 
 

MILENIO  

 Negocia Moreno Valle atracción del nuevo Golf 
El gobernador Rafael Moreno Valle Rosas reveló que mantiene negociaciones con el coporativo alemán 
Volkswagen, para atraer la producción del nuevo golf a la planta armadora de Cuautlancingo. Durante el 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/politica/pol-210912-osv-manzanilla-no-entra-a-la-pol-mica-con-espina.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/politica/pol-210912-osv-arranca-el-proceso-de-renovaci-n-del-prd.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/politica/pol-210912-osv-arranca-el-proceso-de-renovaci-n-del-prd.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/politica/pol-210912-luz-no-me-promociono-con-espectaculares-gali-fayad.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/politica/pol-210912-luz-no-me-promociono-con-espectaculares-gali-fayad.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/se-eleva-la-especulacion-en-san-jose-chiapa-ahora-vale-20-veces-mas-las-tierras-vargas_id_13785.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/se-eleva-la-especulacion-en-san-jose-chiapa-ahora-vale-20-veces-mas-las-tierras-vargas_id_13785.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/toman-habitantes-de-pazoltepec-el-palacio-municipal-exigen-obras-prometidas_id_13794.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/toman-habitantes-de-pazoltepec-el-palacio-municipal-exigen-obras-prometidas_id_13794.html
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intercambio de mototaxis por 236 taxis locales, aseguró que el proyecto es viable, considerando la buena relación 
entre la empresa y las autoridades poblanas, además de la próxima instalación de la fábrica Audi en San José 
Chiapa. El mandatario confió en que las pláticas rindan frutos antes de concluir el 2012 y en ese contexto, 

manifestó su interés por consolidar al estado como el mayor clúster automotriz de México. (Guillermo Castillo) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/d7b264502bc514d0b803143fd2b156db     
 
MILENIO  

 Eligen a Emilio Salgado Néstor como líder de la sección 23 del SNTE  
Emilio Salgado Néstor fue electo secretario general de la sección 23 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la 

Educación (SNTE) para el periodo 2012-2013 luego de una votación directa entre delegados. En las votaciones 
contendieron Emilio Salgado, Marcos Sanchez, Salvador Escamilla y Víctor Guadalupe. Tras los comicios, en la 
primera urna Salvador Escamilla obtuvo 48 votos, Víctor Guadalupe, 65; Emilio Salgado, 88; y Marcos Sánchez, 

14. En la segunda urna, Salvador Escamillla consiguió, 36 votos; Víctor Guadalupe, 38; Marcos Sánchez, 16; y 
Emilio Salgado,72. (Jaime Zambrano) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/d7b264502bc514d0b803143fd2e2325a      
 
MILENIO  

 Inaugurará presidente Calderón el Telescopio Milimétrico de Atzizintla 
El presidente de la República, Felipe Calderón Hinojosa, realizará una gira de trabajo por Puebla durante la 
mañana de este viernes, anunció el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas. Señaló que el primer mandatario de la 
nación visitará la entidad, para inaugurar el Gran Telescopio Milimétrico (GTM) ubicado en la cima del Volcán 

Sierra Negra, municipio de Atzizintla. Durante el arranque de la Jornada Ciudadana "Encuentro por la Paz", refirió 

que el recorrido arrancará a las nueve de la mañana y en él, se supervisarán trabajos que costaron alrededor de 
mil millones de pesos. (Guillermo Castillo) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/d7b264502bc514d0b803143fd25e0455  
 
 
MILENIO  

 Crímenes, corrupción y burocracia, obstaculizan el despliegue de negocios en México: Aarón 
Dychter 

―La ineficacia gubernamental ha frenado proyectos y negocios. Según el Foro Económico Mundial, los tres 

principales obstáculos que frenan el despliegue de negocios en México son: El clima de crímenes y robos que hay 
en el país, la corrupción y la existencia de una burocracia ineficiente, factores que explican que el 46 por ciento de 
los obstáculos son responsabilidad primaria del gobierno‖, afirmó Aarón Dychter Poltolarek, Presidente de ADHOC 
Consultores Asociados y maestro y doctor en Economía por la George Washington University, durante una 

ponencia que dictó ante estudiantes y académicos de la Universidad de las Américas Puebla. (Redacción) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/d7b264502bc514d0b803143fd2c270e4  
 

 
 

E-CONSULTA 

 Realizará #Yo soy 132 Puebla marcha para solicitar respeto a derechos 
El movimiento #Yo Soy 132 Puebla realizará una marcha por las calles de la capital a partir de las 18:00 horas de 

este día para solicitar respeto a sus derechos y mostrar su rechazo a la imposición de Enrique Peña Nieto como 
presidente de México. De acuerdo con la convocatoria difundada por redes sociales, los jóvenes saldrán a las 
calles para denunciar violaciones a sus derechos humanos el desalojo del zócalo de que fueron víctimas la 
madrugada del pasado 15 de septiembre. (Jaime Zambrano) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=3705 
 

E-CONSULTA 

 Salgado Néstor y Cruz Campa finalistas en relevo del SNTE 23 
El actual responsable del Fondo de Ahorro y Crédito (FAC), Emilio Salgado Néstor y el profesor, Enrique Cruz 
Campa, se encuentran en la fase final del relevo de la secretaría general de la sección 23 del Sindicato Nacional 

de Trabajadores de la Educación (SNTE). Hace unos minutos comenzó la reunión de más de 800 delegados del 
SNTE que podría ser decisiva para el nombramiento del sucesor del actual secretario general, Eric Lara Martínez. 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/d7b264502bc514d0b803143fd2b156db
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/d7b264502bc514d0b803143fd2e2325a
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/d7b264502bc514d0b803143fd25e0455
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/d7b264502bc514d0b803143fd2c270e4
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=3705
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(Alberto García) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/reglamento-de-constriccion-del-
df-es-mas-adecuado-que-el-de-puebla 
 

E-CONSULTA 

 Gané sin padrinazgos, asegura nuevo líder de la sección 51 del SNTE 

Al tomar protesta como secretario general de la sección 51 del SNTE, Jorge Luis Barrera de la Rosa asegura haber 
llegado a la dirigencia del gremio que aglutina a más de 28 mil docentes sin padrinazgos y sólo con el apoyo de la 
base. En entrevista con e -consulta dijo contar con 12 años de experiencia dentro del gremio magisterial y haber 

solucionado problemas de los maestros en el ISSSTEP. Señaló que durante los próximos cuatro años trabajará en 
fortalecer la vida sindical y mejorar las condiciones de los docentes poblanos. (Gerardo Rojas) 
http://www.e-consulta.com/2012/ind.php/2012-06-13-18-40-00/sociedad/item/gane-sin-padrinazgos-asegura-
nuevo-lider-de-la-seccion-51-del-snte 
 

  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Calderón visitará el Gran Telescopio Milimétrico 
Este viernes el Presidente de la República, Felipe Calderón Hinojosa y el gobernador del estado, Rafael Moreno 
Valle, realizarán una gira de trabajo por el Gran Telescopio Milimétrico ubicado en Tonanzintla, proyecto al que se 
le invertirán mil millones de pesos. Así lo dio a conocer el ejecutivo estatal durante la inauguración del "encuentro 

por la paz, valora, construye, transforma". Cabe recordar que Gran Telescopio Milimétrico fue inaugurado por el 

Presidente Vicente Fox, aunque no funcionará al 100%, no obstante se trata del proyecto científico más 
importante en la historia de México. (Alejandra Bautista)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/calderon_visitara_el_gran_telescopio_milimetrico_ 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Proponen dar a Pymes los mismos incentivos fiscales que Audi 
Diputados del Partido del Trabajo (PT) y Movimiento Ciudadano (MC) solicitarán al gobierno del estado aplique 

una política fiscal similar a la ofrecida a la planta armadora de autos Audi para las pequeñas y medianas 
empresas (Pyme) en la entidad. En entrevista el diputado del PT, Zeferino Martínez Rodríguez, dijo tras la 
aprobación de una exención de impuestos por 12 años y la donación de terrenos a la automotriz para su 
instalación resulta necesario que se otorguen incentivos fiscales a las empresas locales para que puedan 
mantenerse en operaciones e incluso reinvertir su capital para crecer. (Julio César Morales)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/proponen_dar_a_pymes_los_mismos_incentivos_fiscales_que_audi_ 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Rafael Moreno Valle inaugura el encuentro por la paz 
Con la presencia del gobernador, Rafael Moreno Valle y su esposa Martha Erika Alonso, este jueves inició el 
encuentro por la paz, "valora, construye y trasciende", organizado por la Secretaría General de Gobierno. Este 
espacio de diálogo que finaliza el sábado, tiene la intención de impulsar, sensibilizar y prevenir la trata de 

personas y es que el 23 de septiembre es el día internacional contra esta nueva forma de esclavitud. "La 
seguridad es un principio fundamental para los ciudadanos, un elemento indispensable para poder seguir 
atrayendo turistas e inversiones de diferentes rubros y generar los empleos que los ciudadanos demandan", 
apuntó el gobernador. (Alejandra Bautista)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/rafael_moreno_valle_inaugura_el_encuentro_por_la_paz 
 

 

PERIODICO DIGITAL 

 Gobierno, dispuesto a trabajar con el nuevo líder del SNTE 51 

El Secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla, ofreció al nuevo líder del Sindicato Nacional de 
Trabajadores de la Educación sección 51, Jorge Luis Barrera de la Rosa, una relación constructiva y de diálogo en 
favor de la educación. "No tengo el gusto de conocerlo, pero hay el ánimo del gobierno de trabajar de la mano y 
con absoluto respeto como lo hemos hecho con otros sindicatos y organizaciones", mencionó. Por último, 
cuestionado sobre la toma de la presidencia municipal de Tlacotec, se limitó a contestar que no tenía 
conocimiento del tema. (Alejandra Bautista)  

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/reglamento-de-constriccion-del-df-es-mas-adecuado-que-el-de-puebla
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/reglamento-de-constriccion-del-df-es-mas-adecuado-que-el-de-puebla
http://www.e-consulta.com/2012/ind.php/2012-06-13-18-40-00/sociedad/item/gane-sin-padrinazgos-asegura-nuevo-lider-de-la-seccion-51-del-snte
http://www.e-consulta.com/2012/ind.php/2012-06-13-18-40-00/sociedad/item/gane-sin-padrinazgos-asegura-nuevo-lider-de-la-seccion-51-del-snte
http://periodicodigital.com.mx/notas/calderon_visitara_el_gran_telescopio_milimetrico_
http://periodicodigital.com.mx/notas/proponen_dar_a_pymes_los_mismos_incentivos_fiscales_que_audi_
http://periodicodigital.com.mx/notas/rafael_moreno_valle_inaugura_el_encuentro_por_la_paz
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http://periodicodigital.com.mx/notas/gobierno_dispuesto_a_trabajar_con_el_nuevo_lider_del_snte_51 
 

 

PERIODICO DIGITAL 

 Justifica Gali Fayad „espectaculares‟ con su imagen 

―Mi imagen en espectaculares es una cuestión del periódico o revista que está totalmente permitida y si podemos 
servir de modelo para algo, pues qué bueno, ¿no?‖, argumentó el secretario de Infraestructura, Antonio Gali 
Fayad, al ser cuestionado sobre la instalación de espectaculares con su imagen en la capital poblana. El 
funcionario estatal manifestó que no se trata de ninguna acción o estrategia de promoción electoral, y advirtió 

que una de las ventajas de desempeñar un buen trabajo es que se puede contar con aceptación de los 
ciudadanos. (Verónica Aburto)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/justifica_gali_fayad_espectaculares_con_su_imagen 
 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Estiman establecimiento de 70 empresas en San José Chiapa  
El titular de la Secretaría de Competitividad, Trabajo y Desarrollo Económico en el estado, Pablo Rodríguez 
Regordosa, informó que serán al menos 20 empresas las que se instalen en la zona de San José Chiapa, como 
parte del desarrollo que promoverá la instalación de la armadora Audi en ese municipio. El funcionario destacó 
que de acuerdo a las estimaciones, serán en total unas 70 empresas y más de 38 mil los empleos que se 
concreten en la zona en los próximos 10 años. Aseguró que esto permitirá el desarrollo industrial de toda esa 

región, ya que los municipios aledaños podrán albergar a las proveedoras que busquen estar cerca de Audi. 
(Verónica Aburto)  

http://periodicodigital.com.mx/notas/estiman_establecimiento_de_70_empresas_en_san_jose_chiapa 
 

 
 

IMAGEN POBLANA  

 Hay antagonismo entre paz y periodismo: columnista 
Ricardo Rafael, columnista de El Universal, consideró que la paz en el periodismo solo puede existir cuando el 
reportero, a través de sus trabajos informativos, construye conciencia ciudadana y esta a su vez permite la 
generación de responsabilidad, la cual causa un estado de paz. Sin embargo, el periodista se mostró enfático en 

señalar que el periodismo y la paz no son amigos naturales. Insistió en que son antagónicos por naturaleza, ya que 
el buen periodismo es una profesión "siempre crítica". El columnista participó junto con Cristina Ávila, directora del 
portal Corresponsal de Paz, y con Antonio Cervantes. (Miguel Ángel Cordero) 

http://www.imagenpoblana.com/2012/hay-antagonismo-entre-paz-y-periodismo-columnista  

 
IMAGEN POBLANA  

 Exhibe Alejandro Solalinde a delegada del INM 
El sacerdote Alejandro Solalinde, activista a favor de los derechos de los migrantes, evidenció a la delegada en 

Puebla del Instituto Nacional de Migración (INM), Rocío Sánchez de la Vega Escalante, por haber ejercido contra él 
una persecución a causa de sus actividades de defensa de guatemaltecos. Entrevistado al final de la conferencia 
que ofreció durante el Encuentro por la Paz, en la cual señaló que las cárceles se han convertido en bombas de 
tiempo debido a que el hacinamiento aumenta el envilecimiento humano y con ello genera sicarios potenciales, el 
sacerdote reconoció que fue víctima de la delegada del INM. (Miguel Ángel Cordero) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/exhibe-alejandro-solalinde-delegada-del-inm  
 
 

IMAGEN POBLANA 

 Participa RMV en resultados del programa Bécalos 2012  
El Gobernador Rafael Moreno Valle participó en la presentación de resultados del Programa Bécalos 2012. A la 
ceremonia asistieron gobernadores, personalidades de los ámbitos educativo, empresarial, bancario y filantrópico. 
El Gobernador Moreno Valle firmó el Manifiesto ―Bécalos 2012‖ con la Asociación de Bancos de México (ABM) y 
Fundación Televisa, gobiernos federal y estatales participantes que en este año beneficiaron a 167 mil 874 niños y 

jóvenes de todo el país. (Redacción) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/participa-rmv-en-resultados-del-programa-becalos-2012 

http://periodicodigital.com.mx/notas/gobierno_dispuesto_a_trabajar_con_el_nuevo_lider_del_snte_51
http://periodicodigital.com.mx/notas/justifica_gali_fayad_espectaculares_con_su_imagen
http://periodicodigital.com.mx/notas/estiman_establecimiento_de_70_empresas_en_san_jose_chiapa
http://www.imagenpoblana.com/2012/hay-antagonismo-entre-paz-y-periodismo-columnista
http://www.imagenpoblana.com/2012/exhibe-alejandro-solalinde-delegada-del-inm
http://www.imagenpoblana.com/2012/participa-rmv-en-resultados-del-programa-becalos-2012
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IMAGEN POBLANA 

 Se vale aspiración a la Presidencia de RMV: Mercado  
La activista y excandidata presidencial, Patricia Mercado, avaló las aspiraciones a la presidencia municipal de 
Fernando Manzanilla Prieto, secretario General de Gobierno de Puebla, e incluso abrió la posibilidad de que Rafael 
Moreno Valle se convierta en presidente de la República, pues reconoció que todos los mandatarios estatales 

aspiran a la siguiente posición de toma de decisiones, lo cual consideró legítimo. Cuestionada sobre la postulación 
que en medios de comunicación se ha hecho tanto del gobernador como del jefe del gabinete estatal, en las 

posiciones antes descritas, Mercado consideró que no hay político que no aspire a la Presidencia de la República, 

pues la política es aspirar a nuevas posiciones para la toma de decisiones. (Miguel Ángel Cordero) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/se-vale-aspiracion-la-presidencia-de-rmv-mercado 
 
 

IMAGEN POBLANA  

 Recomienda Manzanilla a Espina construir la paz 
El secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, respondió a las declaraciones que vertió el diputado 
local Juan Carlos Espina en su columna publicada en un diario local, en la cual criticó el acto organizado este día 
denominado ―Encuentro por la Paz‖. Fernando Manzanilla aludió a una frase de Gandhi en la cual señala que "no 

hay camino para la paz, sino que la paz es el camino", para responder a la crítica del legislador, que acusó que la 
propia Secretaría General de Gobierno ha emprendido acciones de afiliación y actos de campaña en el Partido 
Acción Nacional por lo que es incongruente la promoción de la paz de parte de esta dependencia. (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/  
 

 

IMAGEN POBLANA  

 Audi generará en los próximos 10 años 38,000 empleos 
El secretario de Competitividad Trabajo y Desarrollo Económico, Pablo Rodríguez Regordosa, informó que en los 
próximos 10 años la instalación de la planta Audi y las proveedoras que requerirá, van a generar 38,000 empleos 

en el estado de Puebla. Luego de hacer entrega de apoyos del Programa de Apoyo al Empleo, dijo que el gobierno 
estará esperando la lista de proveedores de la compañía alemana, pero estima que serán 70 empresas más las que 
se van a instalar en Puebla, 20 a corto plazo y 50 a largo plazo. Estas van a ser proveedoras de Audi y también de 
VW, por lo que se buscará que queden en un punto intermedio de las dos, pero no precisó la ubicación. (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/  
 

IMAGEN POBLANA  

 Inaugura Moreno Valle Encuentro por la Paz 
El gobernador Rafael Moreno Valle inauguró el Encuentro por la Paz y destacó que para Puebla el principal reto es la 
pobreza causada por la dispersión poblacional y señalando los avances que ha logrado su gobierno en distintos 
rubros. El referido encuentro tiene el objetivo de sensibilizar y prevenir la trata se personas. En el mismo, 

participan, entre otras figuras jurídicas, el sacerdote Alejandro Solalinde, la excandidata presidencial Patricia 
Mercado y el presidente de la CDHDF, Luis González Plascencia. Durante su discurso, el mandatario estatal anunció 
la visita del presidente Felipe Calderón Hinojosa a Puebla este viernes, para inaugurar el telescopio milimétrico 
ubicado en el cerro de La Negra en el municipio de Atzizintla. (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/  

 

  
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 RMV da certeza legal a servicio de taxis en municipios. 
Entrega 236 vehículos que sustituyen a mototaxis. No busca Gobierno quitar empleos sino generarlos Apoyo a 
operadores con enganche y pago de permisos. El gobierno no busca quitar empleos sino generarlos, afirmó el 
Gobernador Rafael Moreno Valle al entregar 236 taxis locales en sustitución de mototaxis que operaban en varios 
municipios. Subrayó el mandatario que como muestra del impulso a las fuentes de trabajo en Puebla, están las 
inversiones que han llegado en menos de dos años y que superan a la que trajeron administraciones anteriores en 
su sexenio. (redacción)  

http://www.imagenpoblana.com/2012/se-vale-aspiracion-la-presidencia-de-rmv-mercado
http://www.imagenpoblana.com/
http://www.imagenpoblana.com/
http://www.imagenpoblana.com/
http://www.contraparteinformativa.com/
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http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--RMV-da-certeza-legal-a-
servicio-de-taxis-en-municipios.&id=45690 

  
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Busca RMV producción del nuevo Golf en Puebla 
Se estudia que sea en Coronango o Cuautlancingo donde se ejecute el proyecto. El gobernador del estado, Rafael 
Moreno Valle Rosas,  anunció  que ahora va  por la producción del nuevo modelo Golf, tras conseguir que 
Volkswagen eligiera a San José Chiapa para la instalación de su división de autos de lujo, Audi. Podría ser 
Coronango o Cuautlancingo los municipios para ese proyecto, aseguró en entrevista, tras comentar que la 

compañía ya analiza la propuesta de la entidad. Eso, luego de que Thierry Lespiaucq, director general de la marca 

Volkswagen en México, anunció que la compañía analiza la construcción del nuevo Golf en una de sus plantas de 
América Latina, entre ellas Puebla. (Isaac Jiménez Pérez )  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Busca-RMV-produccion-del-
nuevo-Golf-en-Puebla&id=45688 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Seguridad social, el tema más importante que se debe de trabajar: JLB 
El mejoramiento en los servicios de seguridad social será uno de los temas más importantes en los cuales se debe 
de trabajar, aseguró el nuevo secretario general del Sindicato Nacional de los Trabajadores de la Educación 
(SNTE) sección 51, Jorge Luis Barrera de la Rosa. Barrera de la Rosa informó que fue elegido con 355 votos a 

favor de 375 y los restantes únicamente fueron anulados por los participantes. (Maribel Velázquez)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Seguridad-social,-el-tema-mas-

importante-que-se-debe-de-trabajar:-JLB&id=45686 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 En Noviembre concluyen el rescate del Cuexcomate; 5.9 mdp la inversión 
Como parte del programa Federal de Rescate de Espacios Públicos 2012, el ayuntamiento de Puebla anunció que 
a más tardar en dos meses  concluirá el rescate de tan importante atractivo turístico, como lo es el Volcán 
Cuexcomate. De acuerdo con la Secretaría de Obra Pública municipal,  las acciones que se harán en  el 

mencionado espacio serán: La construcción de una Plaza, un foro al aire libre,  rampas para personas 
discapacitadas, sanitarios, un puente y mirador, así como la colocación de un espejo de agua, juegos infantiles, 
gimnasio al aire libre, entre otras acciones. (Marco Fierro)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Ciudad-&id=45676 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Calderón hace su último viaje a Puebla mañana 
El día de mañana el presidente de la República, Felipe Calderón Hinojosa, realizará su última visita a Puebla y 
será para inaugurar el Gran Telescopio Milimétrico (GTM), informó el gobernador  del estado, Rafael Moreno Valle. 

En breve entrevista, tras inaugurar junto con las voluntariadas de la Secretaría General de Gobierno una serie de 
mesas de trabajo denominado ‗Encuentro por la Paz‘, el mandatario indicó que la inversión es de mil millones de 
pesos. El Telescopio se encuentra en  la cima del citlaltépetl, también llamado Volcán Sierra Negra, y sería ahí en 
donde acuda Calderón junto con el mandatario local. (Marco Fierro)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla-&id=45675 

   

 
 

PUEBLA ONLINE 

 Diputados federales del PRI por Puebla acuerdan trabajar en unidad 
Los diputados federales del grupo parlamentario del PRI, fracción Puebla, se reunieron en sesión y acordaron 
trabajar en unidad y de manera coordinada para cumplir los compromisos de campaña del presidente electo de 
México, Enrique Peña Nieto; y los adquiridos por cada diputado en su distrito. Los 14 diputados federales del PRI 
arrancaron los trabajos para elaborar una agenda de prioridades para atender las demandas de sus 

representados. Por ello, señalaron, se iniciará la integración de expedientes para la gestión de proyectos viables 
que puedan detonar en cada distrito, a través de la gestión de recursos y apoyos en dependencias del gobierno 
federal en coordinación con el gobierno del estado. (Puebla On Line) 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--RMV-da-certeza-legal-a-servicio-de-taxis-en-municipios.&id=45690
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--RMV-da-certeza-legal-a-servicio-de-taxis-en-municipios.&id=45690
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Busca-RMV-produccion-del-nuevo-Golf-en-Puebla&id=45688
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Busca-RMV-produccion-del-nuevo-Golf-en-Puebla&id=45688
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Seguridad-social,-el-tema-mas-importante-que-se-debe-de-trabajar:-JLB&id=45686
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Seguridad-social,-el-tema-mas-importante-que-se-debe-de-trabajar:-JLB&id=45686
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Ciudad-&id=45676
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla-&id=45675
http://www.pueblaonline.com.mx/


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 Viernes 21 de Septiembre de 2012 

 

 

 21 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30624:diputados-federales-del-pri-por-
puebla-acuerdan-trabajar-en-unidad&Itemid=127 
 

PUEBLA ONLINE 

 Puebla peleará por ensambladora de autos VW Golf: RMV 

El gobierno del estado inició negociaciones con la empresa Volkswagen con el fin de que ésta ubique en su planta 
de Puebla la ensambladora de automóviles modelo Golf. Así lo reveló el mandatario Rafael Moreno Valle, al abrir 
la posibilidad de que el estado atraiga esa inversión, cuyo monto no estimó. Dijo que tras el anuncio de la llegada 
de Audi a San José Chiapas, a finales de este 2012 podría estar dando a conocer los resultados de la 

conversaciones que ya comenzó con directivos de VW. El gobernador dijo lo anterior durante la entrega de 236 
taxis locales en sustitución de mototaxis que operaban en varios municipios. (Puebla On Line) 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30634:puebla-pelear%C3%A1-por-
ensambladora-de-autos-vw-golf-rmv&Itemid=126 
 

PUEBLA ONLINE 

 Barrera de la Rosa, nuevo líder del SNTE 51 Puebla 
De forma sorpresiva, Jorge Luis Barrera de la Rosa será el sucesor de Cirilo Salas en la Secretaría General de la 
sección 51 del SNTE en Puebla. El secretario de Conflictos en Primarias se impuso como candidato de unidad, 
luego de intensas negociaciones con el grupo de Martha Cortés Chumacero, la candidata del grupo encabezado 
por la ex senadora Leticia Jasso, y quien se perfilaba como favorita. Barrera aseguró que su prioridad será 

conseguir mayores prestaciones para sus representados. (Puebla On Line) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30614:barrera-de-la-rosa-nuevo-

l%C3%ADder-del-snte-51-puebla&Itemid=126 
 

 
 
RETO DIARIO 

 Participa RMV en la presentación de resultados del Programa Bécalos 2012 
El Gobernador Rafael Moreno Valle participó en la presentación de resultados del Programa Bécalos 2012. A la 
ceremonia asistieron gobernadores, personalidades de los ámbitos educativo, empresarial, bancario y filantrópico. 
El Gobernador Moreno Valle firmó el Manifiesto ―Bécalos 2012‖ con la Asociación de Bancos de México (ABM) y 
Fundación Televisa, gobiernos federal y estatales participantes que en este año beneficiaron a 167 mil 874 niños y 
jóvenes de todo el país. (RETO) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Participa-RMV-en-la-
presentacion-de-resultados-del-Programa-Becalos-2012&id=35340 

 
RETO DIARIO 

 Corredor turístico Los Fuertes-Catedral buena opción para invertir: COE 
Integrantes del sector empresarial estarían interesados en invertir en el proyecto del corredor turístico Los 
Fuertes-Catedral, informó el presidente del Consejo de Organismos Empresariales (COE), Luis Gerardo Inman 
Peraldi. En una reunión sostenida con el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, se les explicó que 
han planeado en mejoras para el primer cuadro de la ciudad que se extenderán hasta la zona de los fuertes, con 

una inversión de 300 millones de pesos.La oportunidad de inversión se enfoca básicamente para los sectores 
hotelero, inmobiliario y de estacionamientos, por lo pronto los empresarios valorarán los alcances de estas 
acciones y en breve fijarán su postura. (Diana Morales) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Corredor-turistico-Los-
Fuertes-Catedral-buena-opcion-para-invertir:-COE&id=35334 
 

RETO DIARIO 

 Con sustitución de mototaxis termina la corrupción y extorsiones 
―En 15 días concluirá el Programa para la Sustitución de Mototaxis que dará respaldo jurídico a los transportistas 
y dejar de exponerlos a los actos de corrupción y extorsiones‖, aseveró el gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas, 

durante la penúltima entrega de 235 taxis locales con inversión de 5 millones, 270 mil pesos, y en donde reiteró 
que antes del término de su gobierno, Puebla será el principal clúster automotriz del país. Recordó que en la 
pasada administración se otorgaron de manera irregular las autorizaciones sin respaldo jurídico que exponían a 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30624:diputados-federales-del-pri-por-puebla-acuerdan-trabajar-en-unidad&Itemid=127
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30624:diputados-federales-del-pri-por-puebla-acuerdan-trabajar-en-unidad&Itemid=127
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30634:puebla-pelear%C3%A1-por-ensambladora-de-autos-vw-golf-rmv&Itemid=126
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30634:puebla-pelear%C3%A1-por-ensambladora-de-autos-vw-golf-rmv&Itemid=126
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30614:barrera-de-la-rosa-nuevo-l%C3%ADder-del-snte-51-puebla&Itemid=126
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30614:barrera-de-la-rosa-nuevo-l%C3%ADder-del-snte-51-puebla&Itemid=126
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Participa-RMV-en-la-presentacion-de-resultados-del-Programa-Becalos-2012&id=35340
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Participa-RMV-en-la-presentacion-de-resultados-del-Programa-Becalos-2012&id=35340
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Corredor-turistico-Los-Fuertes-Catedral-buena-opcion-para-invertir:-COE&id=35334
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Corredor-turistico-Los-Fuertes-Catedral-buena-opcion-para-invertir:-COE&id=35334
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los transportistas, y afirmó que no se trata de quitarle el empleo a nadie, sino, por el contrario, darles una certeza 
jurídica y generar más fuentes de empleo. (Hugo Sánchez Izquierdo) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Con-sustitucion-de-

mototaxis-termina-la-corrupcion-y-extorsiones&id=35330 
 
RETO DIARIO 

 Afirma edil de San José Chiapa que precios de tierra han subido por llegada de Audi 
El edil de San José Chiapa, Filogoneo Vargas Torres, reveló que con la llegada de Audi a la región, se ha 
especulado la venta de los precios de los terrenos, los cuales, pasaron de 10 a 200 pesos el metro cuadrado, 

cuando las 460 hectáreas para construir la planta armadora, se pagaron a 8.50 pesos el mismo tramo. En el 
encuentro con los medios de comunicación en las instalaciones del Poder Legislativo, el edil, rechazó la versión 
que las tierras, que son consideradas pastizales, fueron pagadas a un mínimo precio. (Jesús Lemus)  

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-&id=35316 
 
RETO DIARIO 

 La diputada del PAN, Denisse Ortiz, estrena lujoso Audi A5 
El sueldo de 112 mil pesos mensuales que recibe cada uno de los diputados locales, sirve para que algunos 
puedan darse grandes lujos, como es el caso de la legisladora por el PAN, Denisse Ortiz Pérez, quien fue captada 
bajando de un Audi A5. De acuerdo a la página de internet de la empresa, Audi de México, el referido modelo 
tiene un costo superior al medio millón de pesos, corresponde a 2012. La diputada local por el PAN, fue vista por 
un periodista gráfico al momento de bajar de su lujoso auto con placas TXN-26-10, en uno de los 

estacionamientos que se encuentra cerca de la Juan de Palafox y Mendoza. (Jesús Lemus)  

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-&id=35312 

 

INFORMACION NACIONAL 

 

 
 

EL UNIVERSAL  

 Narco hizo de AL la región más violenta: Calderón 

El crimen organizado transnacional ha convertido a América, y en particular a la América Latina, en la región con 
mayor violencia del mundo, aseguró el presidente de México, Felipe Calderón, durante la conferencia internacional 
en la que se estableció un Esquema Hemisférico para combatir este flagelo. El mandatario exhortó a representantes 
de países miembros de la Organización de Estados Americanos (OEA) a estrechar la ―obligada cooperación‖ en la 

lucha contra el crimen y tratar de que las fronteras no sean ―ni el límite ni el obstáculo‖ para combatirla. ―Es hora 
de actuar enfáticamente, de manera internacional‖. (Marcos Muedano) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40368.html  

 
EL UNIVERSAL  

 Libró la explosión, no la muerte 
Las niñas corren alrededor del ataúd. Gritan mientras juegan, como lo haría cualquier pequeña, porque no saben —
ni tendrían por qué saberlo— que se vela a un cuerpo; y que cuando esto ocurre se guarda silencio. Una de las 
pequeñas se muestra curiosa, y no acepta cualquier respuesta; observa las coronas de flores, veladoras prendidas 
y un ataúd, y pregunta: ―¿qué pasó, mamá?‖. —Tu tío Fernando se fue al otro lado —responde la madre a la 

menor. —¿A Estados Unidos? —insiste, acostumbrada a que aquí en Reynosa, Tamaulipas, es frecuente que los 
jóvenes se vayan a Houston, McAllen o Dallas a probar otra vida. (Cristina Pérez-Stadelmann) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40369.html  

 
EL UNIVERSAL  

 México y Brasil relanzan relación 
El presidente electo Enrique Peña Nieto y la presidenta de Brasil, Dilma Rousseff, acordaron intercambiar 
diagnósticos e información a fin de fortalecerse como las dos economías más importantes de América Latina. El 

presidente electo dijo que será conveniente conocer de Brasil las experiencias exitosas en desarrollo social, 
educación, combate a la pobreza y, particularmente, en la modernización del sector petrolero, para apuntalar las 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Con-sustitucion-de-mototaxis-termina-la-corrupcion-y-extorsiones&id=35330
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Con-sustitucion-de-mototaxis-termina-la-corrupcion-y-extorsiones&id=35330
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-&id=35316
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-&id=35312
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40368.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40369.html
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definiciones de políticas públicas que implementará en México. (Francisco Reséndiz) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40370.html  
 
 

COLUMNAS 
 
 

 
 
(Contracara/Enrique Núñez) 

 
El Negro Durazo no ha muerto, vive en Puebla 
Una vez que Intolerancia Diario dejó al descubierto el robo de refacciones que se realiza a las unidades 
particulares en el corralón de San Francisco Totimehuacán, por parte de los altos mandos de la Dirección de 
Vialidad del Estado, a través del subdirector Florencio Vázquez Padilla, este columnista se dio a la tarea de 
continuar la investigación de este ilícito, de la cual aparecieron nuevos elementos que inculpan a los 

funcionarios morenovallistas. 
Resulta que el comandante Florencio Vázquez Padilla es el líder de la mafia de Vialidad, en complicidad con el 
jefe de Recursos Materiales, Francisco Hernández Meléndez. Estos dos personajes, aprovechando la 
―sospechosa pasividad‖ de Jorge Verdusco, director de la dependencia, se encargan de operar todos los 
―negocios‖ relacionados con asignación de delegaciones, grúas, corralones y mordidas. 
Retomando el robo de auto partes en el corralón estatal, este columnista tuvo acceso a los nombres de los dos 
mecánicos que acompañaron al comandante Florencio Vázquez a desvalijar las unidades particulares; estos dos 

personajes son Julio César Escobedo y Francisco Díaz Arias, convirtiéndose en los autores materiales de este 
ilícito. Lamentablemente, pese a la contundencia de las pruebas publicadas por Intolerancia, hasta la tarde de 
ayer ni el secretario de Seguridad Pública, Ardelio Vargas Fosado ni la Contraloría del estado, a cargo de 
Patricia Leal Islas, habían tomado cartas en el asunto, lo cual implica un delicado contubernio en este 
escándalo de corrupción. 
Es una pena que los hechos demuestren que la política morenovallista de traer a funcionarios de otras partes 

del país, para relegar a los poblanos, haya resultado todo un fracaso. Lo sucedido en La Vista con los 
colaboradores del secretario técnico del Consejo Estatal de Seguridad Pública, quienes se robaron una moto; la 
detención del director administrativo del CAPCEE por la presunta comisión del delito de peculado como 
funcionario del municipio de Aguascalientes; el robo de un motor por parte del delegado de Lara Grajales, en el 
corralón de ese municipio, y ahora el robo de auto partes ordenado por el subdirector de Vialidad en el estado, 
revelan que la importación de funcionarios fuereños ha sido uno más de los yerros del nuevo gobierno. 
El nepotismo al máximo 

Para continuar con las anomalías del subdirector de Vialidad, el autor de esta columna obtuvo información que 
revela que Florencio Vázquez ha incurrido en prácticas de nepotismo, ya que no sólo tiene trabajando a su 
papá en el corralón de Totimehuacán —lugar donde se realiza el robo de auto partes—, sino que también 
incluyó en la plantilla de agentes viales a sus dos hijos, de nombre José Adrián y Fernando Iván Vázquez 
García, pese a que ninguno es egresado de la Academia de Policía. 
El caso de nepotismo se agrava cuando el comandante Fidencio Vázquez envió a sus hijos a la autopista de 
cuota de Atlixco, donde los elementos recibían una compensación de 5 mil pesos adicionales a su sueldo 

dándoles preferencia por encima de elementos con mayores méritos. Por si fuera poco, los hermanos Vázquez 
García incurrieron en faltas graves que obligaron a su jefe y padre a cambiarlos de sector. 
Por un lado, José Adrián estuvo involucrado en un acto de corrupción en día 25 de junio de 2012, cuando a las 
10:00 horas detuvo a una camioneta tipo Pick-Up modelo 98, con placas SJ-70146 de Zacatecas, a la cual le 
cobraron 5 mil pesos de mordida para no levantarle la infracción por traer las placas amarradas con alambre; 
por esta acción fue ―premiado‖ y ahora despacha desde las oficinas centrales de la dependencia en el 

Departamento Técnico. El otro hermano, de nombre Fernando Iván, hoy está adscrito a la Delegación de 

Huejotzingo después de haber destrozado una patrulla en un serio accidente vial. 
Así las cosas, ésta, que pareciera una historia de los años 70, en la época del general Arturo ―El Negro‖ Durazo, 
la padecemos los poblanos en pleno 2012. Y lo peor de todo es que los morenovallistas aseguran que: ―nadie 
por encima de la ley‖ y que ―lo mejor está por venir‖. 
¡Sálvese quien pueda! 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1617 

 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/40370.html
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1617
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(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 
 
Se acabaron los tiempos de la sumisión 

La orden del dirigente nacional del PRI, Pedro Joaquín Coldwell, fue directa, ningún acuerdo más en lo oscuro 
con el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas. 
La indicación aterrizó tanto para los diputados locales, que han sido comparsas en todo del mandatario y hasta 
viles sirvientes, como para los diputados federales, quienes tienen prohibido reunirse por separado con el 
mandatario estatal. La orden la conocen todos los legisladores del tricolor, si hay reunión para cabildear el 
presupuesto 2013 se hará con la asistencia de los 14 diputados federales del PRI y las dos senadoras de la 

República, nada de encuentros por separado o de reuniones de cabildeo para obtener prebendas. 

La hora de la verdad ha llegado para los priistas, so pena de que caigan sobre estos personajes 
―colaboracionistas‖ fuertes sanciones por parte del CEN, el cual busca ser el único interlocutor entre el 
gobernador Moreno Valle y este partido. Ya está avisada de esto la bancada del PRI en el Congreso local, 
integrada por puros personajes agachones a los cuales la historia juzgará a cada uno en su justa dimensión. 
Muchos deberán de esconder la cara antes de pensar en ir a pedir el voto, porque en sus sueños de opio ya se 
sienten presidentes municipales de 4 años y 8 meses. 

Muchos priistas cayeron en el ―colaboracionismo‖, muy similar al que se vivió en la Francia de la Segunda 
Guerra Mundial, donde el gobierno de Vichy, encabezado por el mariscal Pétain —irónicamente héroe de la 
Primera Guerra Mundial— prefirió rendirse y servirle a los nazis que defender su patria. Sólo un grupo de 
partisanos, encabezados por el general Charles de Gaulle, decidieron dar la batalla por la libertad del pueblo 
francés y al final se unieron a los aliados para obtener la victoria luego del desembarco de Normandía 
(operación Overlord). 
Se espera también que ahora sí se dé en el mes de octubre la sustitución de la dirigencia el Comité Estatal del 

tricolor, en la cual aún se estudian nombres como el de Adela Cerezo Bautista, el exdiputado federal Alberto 
Jiménez Merino, quien recientemente en una reunión en la Mixteca recibió adhesiones y del también exdiputado 
federal, expresidente municipal de Izúcar y exsecretario de Desarrollo Social, Juan Manuel Rayet. 
Tony Gali va por todo 
Quien ahora sí decidió ir con todo por la candidatura a la presidencia municipal de Puebla es el secretario de 
Infraestructura, Antonio Gali Fayad. El funcionario ha dejado en claro en varias entrevistas, una de ellas en el 

programa Clase Política, que conduce este columnista, de que su intención es querer abanderar a un grupo de 
partidos, una coalición que le permita luchar por la alcaldía de Puebla. 
Bajo el lema de ―Yo sí soy poblano, nacido en Santa María‖, Gali Fayad ha comenzado a ganar simpatizantes 
pero sobre todo ahora sí a proyectar que quiere ser candidato y no sólo estar ―de relleno‖ en la lucha dentro 
del grupo morenovallista. Gali ha comenzado a aprovechar diversos foros y el que más llamó la atención fue el 
de ayer, celebrado en el salón Barroco del edificio Carolino, en donde el funcionario estatal dictó cátedra por 
invitación de la licenciatura en Administración Turística. 

Aunque muchas voces afirman que ahora el ―candidato oficial‖ es Jorge Aguilar Chedraui es un hecho que 
Antonio Gali Fayad gana adeptos y con una ventaja sobre los otros aspirantes, es conocido muy bien en Puebla. 
Gali va por todo, por la candidatura a la alcaldía, en una lucha que ha quedado libre para el aspirante 
morenovallista que esté mejor posicionado. 
Cuentan que será a finales de diciembre de 2012 cuando en Casa Puebla comiencen a analizarse los números y 
entonces se acerque el momento de las definiciones. Les quedan sólo unos meses a los aspirantes, habrá que 
ver quién aprovecha mejor el tiempo. 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1616 

 
(Porque los muertos corren rápido/Alfonso Ponce de León) 
 
Así se hacen los operativos anti trata 
En esta ocasión la Delegación Estatal Puebla de la Procuraduría General de la República (PGR) dio cátedra de 
cómo deben realizarse los operativos para la prevención del delito de trata y el combate a la corrupción de 

menores, siendo visitados de manera sorpresiva los negocios que se ubican en el primer cuadro de la ciudad, 

principalmente los que se ubican en la 6 Poniente y la 9 Norte, donde 15 días antes un grupo de falsos 
federales encabezados por Abrahán Rosas y Jorge Arroyo, extorsionaron a varios hoteleros con la amenaza de 
clausurarle sus negocios y llevárselos detenidos. 
En esta ocasión el operativo tampoco fue al estilo gangsteril de Normatividad Comercial del ayuntamiento de 
Puebla, de cantonazos, destrucción de propiedad privada, privación ilegal de la libertad tanto de clientes como 
de empleados y otras lindezas que tienen que ver con una clara violación a los derechos humanos y un claro 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1616
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abuso de autoridad, porque se trata de cateos violentos, sin que exista de por medio una autorización de 
ingreso por parte de un juez Penal. 
Es cierto que Puebla es uno de los estados donde más se combate el delito de trata de personas y de 

corrupción de menores, pero hay que dejar en claro que este combate lo realiza la Procuraduría General de 
Justicia (PGJ) a través de sus departamentos especializados, que han dejado importantes resultados en 
detención de delincuentes que obligan a mujeres a prostituirse o a menores de edad; también es cierto que un 
delito no se combate con otro delito, no se pueden allanar domicilios y negocios si no se cuenta con los 
autorizaciones legales correspondientes. 
Datos fuertes de un operativo 

―El Ministerio Público Federal de la Procuraduría General de la República en el estado de Puebla, con el apoyo 

de efectivos de las policías Federal Ministerial y Municipal, llevaron a cabo un operativo de prevención del delito 
de trata de personas en el Centro Histórico de la capital de la entidad. 
‖En esta acción inspeccionaron los establecimientos ubicados en la calles 6 Poniente, número 718; 6 Poniente 
sin número, entre las calles 9 y 11 Norte, y 4 Poniente, número 903, todos ellos en la colonia Centro. 
‖En estos inmuebles, el Fiscal Federal corroboró que la documentación de los negocios estuviera en orden, y 
que no se detectara ninguna irregularidad que propiciara algún hecho fuera de la Ley, como la Trata de 

Personas, así como la presencia de menores de edad. 
‖Estas acciones forman parte de la estrategia nacional propuesta por el Gobierno Federal para proteger la 
integridad y los derechos de las personas en todo el país, y para prevenir la comisión del ilícito de la trata de 
personas en todas sus modalidades.‖ 
De las anécdotas que en materia de trata se comentan 
Abrahán Rosas y Jorge Arroyo llegaron de la mano a la ciudad de Puebla, en uno de sus portafolios llevaban 
orgullosos una fotografía, eran ambos cercanos de un personaje de la política mexicana, la del abogado Diego 

Fernández de Ceballos. 
Tras presentar la foto ambos abogados dijeron llevar la consigna de cobrar las ―rentas‖ de los negocios de 
―giros negros‖, hoteles, moteles y anexas no sólo de Puebla sino de Veracruz, Tlaxcala, Hidalgo y Morelos. 
Esta foto y ―orden‖ circuló por todos los negocios de diversión nocturna, de hoteles y moteles, además estos 
dos personajes, que como ―Los Gansitos‖, los pueden encontrar en litigios penales, civiles e incluso electorales, 
dijeron llevar también la ―bendición‖ de las autoridades policíacas poblanas y durante un tiempo se 

―despacharon con la cuchara grande‖, hasta que los mismos comerciantes se fueron dando cuenta que eran 
unos farsantes. 
En la foto que le comentó el personaje que ellos aluden no es ni siquiera ―El Jefe Diego‖, es una persona muy 
parecida; además, de ser así, un político panista de tal linaje nunca se prestaría a apadrinar estafadores; esa 
foto tiene mucha historia, muchos la vieron y ahora la comentan. 
Nos vemos cuando nos veamos. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1615 

 

 
 

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda) 
 
En la 51 ganaron los disidentes y en la 23 los indecentes 
El abandono de la operación política en las sucesiones 23 y 51 del SNTE terminó por explotar y después del 

desaguisado habrá que ver quién paga los platos rotos, aunque en el morenovallismo la culpabilidad se 
dirige a lo que al interior del magisterio se califica como indolencia de los operadores 
responsables designados por la SEP de Luis Maldonado. En la sección 51 ocurrió el peor de los mundos 
posibles: la disidencia se coló hasta la cocina en las mesas de negociación, derrumbaron a Martha Cortés 
Chumacero, que ya tenía el aval de Elba Esther Gordillo y llevaron al poder a Jorge Luis Barrera de la Rosa, un 
movimiento de última hora de Cirilo Salas que no le garantiza tranquilidad alguna. ¿Por qué? Porque Juan 

Durán, la cabeza visible de la disidencia, se coló en el comité como poderoso secretario de Administración 

y Finanzas. Impensable. 
La base magisterial propinó un auténtico manotazo a los intereses de Elba Esther Gordillo y el 
morenovallismo, al elevar a un personaje que no tiene compromisos visibles. Y con el niño ahogado en la 
sección 51, los operadores morenovallistas voltearon a la 23 para recuperar un poco de lo perdido: 
cerraron filas en torno a Eric Lara para asegurar la imposición de Emilio Salgado Néstor, pese al repudio 
auténtico de las bases, quien cerca de la medianoche ganó la votación tras horas de extenuantes 
negociaciones. 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1615


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 Viernes 21 de Septiembre de 2012 

 

 

 26 

La rebelión de las masas triunfante en la 51 exacerbó los ánimos en la 23, pues los disidentes a Eric 
Lara también visualizaron su triunfo. Fueron horas de incertidumbreen las que incluso el morenovallismo 
calculó virar a la figura de Hugo Alejo y apostar todo por su favorito sentimental. Tan grave fue la crisis 

magisterial que Juan Díaz de la Torre, dirigente nacional del SNTE y enviado de urgencia por Elba Esther 
Gordillo, tuvo quetomar el control personalmente de la negociación. Tan descontrolada estuvo la sucesión 
que incluso la planilla de supuesta ―unidad‖ con Salgado Néstor fue presentada y retirada en el mismo 
momento por la violenta rechifla que se desató en el hotel Señorial de Cholula, por lo que volvieron a la mesa 
de negociaciones. 
Lo habíamos advertido en este espacio: la falta de operación política al interior de las secciones del SNTE fue 

aprovechada por las bases para presentar una cantidad de aspirantes como nunca había ocurrido en la 

historia. En el vacío una parte de culpa la tiene el morenovallismo que, bajo el argumento de respetar las 
indicaciones de ―La Maestra‖, se hizo a un lado para esperar la línea. Luis Maldonado delegó en 
exdirigentes sindicales el cuidado del proceso. Pero a la mera hora fallaron estrepitosamente. 
Al final el marcador quedó empatado: derrota en la sección 51 y victoria pírrica en la 23. Ahora falta 
esperar la reacción de Elba Esther Gordillo al desaguisado protagonizado por Cirilo Salas y sus huestes que 
dejaron colarse a la disidencia, y el impacto que esto tendrá en Nueva Alianza. El vínculo entre partido y 

sindicato se da a partir del dinero que va de uno a otro, operación que se dificultará con la presencia de 
Juan Durán en la Secretaría de Administración y Finanzas. El morenovallismo tiene ahora un problema 
donde no había ninguno. 
Pero en la sección 23 no hay mucho que festejar: los esfuerzos para sacar adelante a Emilio Salgado fueron 
costosos en términos monetarios por la compra de votos de los delegados, y políticos porque la inconformidad 
sigue creciendo. 
Resumiendo: en la sección 51 ganaron los disidentes y en la 23 los indecentes. 

*** Sobre las afiliaciones en el PAN. ―Arturo buena tarde. Soy Enrique Salazar Sánchez. Ingeniero en 
Alimentos por la UNAM, empresario en el ramo de la electrónica y cómputo y secretario del Comité Directivo 
Municipal del PAN en Teziutlán, Puebla. Te dedico estas líneas sólo para expresarte mi opinión como 
ciudadano común y como panista convencido desde hace ya muchos años. 
‖Desde los 80 he sido lector de diversas revistas y periódicos nacionales que han dado fe de las atrocidades 
del PRI como gobierno. Y te puedo decir que el PAN ha sido una oposición responsable y una opción real de 

democracia y crecimiento para los mexicanos. 
‖Como asunto de esta nota, ¿acaso sugieres un PAN como el PRI? No olvides que elvoto corporativo 
priista es el que hizo que el PRI estuviera más de 70 años en el poder. Ese voto masivo, donde se premia al 
líder del sindicato o líder de masas; es parte de la esencia del PRI. 
‖En el PAN nos interesa la dignidad de la persona, por eso llegamos solos al partido. Las personas se acercan 
al partido por convicción, por curiosidad, por invitación, nunca se ocupa la afiliación como un control de 
masas. Es un partido abierto a cualquier ciudadano que quiera actuar para mejorar las condiciones de vida de 

su entorno. Muestra de ello es la responsabilidad con la gobierna Felipe Calderón, que si hemos de reprocharle 
algo es que prácticamente se olvidó del partido. Pero hasta eso lo hizo bien, pues no imitó al PRI que siendo 
gobierno era dueño de su partido. 
―Recuerda que el PRI tiene un lenguaje de mucha clase, pero siempre gobierna con AUTORITARISMO. El PRI 
siempre tendrá un doble discurso, una doble moral, como es el caso de la reforma laboral que ya empieza a 
ser bloqueada por los priistas porque no les interesa trasparentar las finanzas de los sindicatos ni la 
elección libre de sus líderes; en contraposición de lo que expresan a los medios. Pero bueno, hay mucho de 

qué hablar ya te escribiré en otra ocasión‖. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/septiembre/colum-tiempos-210912.php 

 

(Opinión/Pedro Gutiérrez Varela) 
 
Reforma laboral: es ahora o nunca 
Se acercan las horas cruciales para la aprobación o rechazo de la iniciativa preferente enviada al Congreso de 

la Unión por el Presidente Felipe Calderón hace unas semanas. Horas cruciales digo, porque sin duda se trata 
de una de las grandes reformas estructurales que el país reclama, exige y necesita. Y los legisladores están 
obligados a pronunciarse en uno u otro sentido, dada la reforma constitucional publicada en el Diario Oficial de 
la Federación el pasado 9 de agosto que establece la creación de las iniciativas preferentes, un mecanismo a 
través del cual el Presidente tiene la posibilidad de enviar a las cámaras hasta dos iniciativas por período de 
sesiones y que en un término de 30 días naturales deberán dictaminarse y votarse, en una cuestión por cierto 
increíble, pues lo normal es que los legisladores discutan, dictaminen y voten los asuntos que están en su 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/septiembre/colum-tiempos-210912.php
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competencia a la brevedad, sin dilación. Pero como no es así, se tuvo que insertar el tema de las iniciativas 
preferentes para que los legisladores trabajen en lo que tienen que trabajar. 
Pero volvamos al punto. La reforma laboral es una de esas reformas impostergables. La esencia de la actual 

Ley Federal del Trabajo es de 1931; ciertamente fue abrogada en 1970 para dar paso a una nueva legislación 
en la materia, con algunas reformas de carácter procesal que datan de 1980. Sin embargo, decíamos, la 
esencia y espíritu de la legislación vigente es de la ley de 1931, evidentemente producto de la revolución 
mexicana y en el contexto del siglo XXI, se trata de una ley laboral anquilosada, obsoleta, que no responde a 
las necesidades del mercado laboral en un contexto de alta competencia global en la que México está inmerso. 
Por si fuera poco, la ley laboral vigente es altamente inaplicable, esto es, no se cumple por los factores de la 

producción. En pocas palabras, la Ley Federal del Trabajo es una auténtica anomia. Por ello, hay que darle la 

vuelta a la página y valorar los muchos puntos positivos que tiene la propuesta del Presidente Calderón, entre 
otros: 
1) La propuesta no plantea modificación alguna al artículo 123 de la Constitución General de la República. Esto 
es muy importante pues con ello, no se vulnera derecho laboral alguno de los trabajadores y, por el contrario, 
con la reforma legal y no constitucional, se amplía la gama de derechos de aquellos. 
2) Se regula el outsourcing, fenómeno que en los últimos años se ha incrementado y que hoy día viola los 

derechos laborales de miles de personas en el país. Con la regulación del outsourcing, se establece que tanto 
beneficiarios como intermediarios tengan obligaciones claramente establecidas por la ley, para que los 
trabajadores gocen de los derechos que les corresponden. No aprobar este apartado significaría seguir 
permitiendo la violación de los derechos laborales de muchos. 
3) Transparencia y libertad en el seno sindical, esto es, que los sindicatos rindan cuentas de los ingresos que 
por conceptos de cuotas pagan los trabajadores. Hoy en día, ningún trabajador sabe con certeza en qué se usa 
el dinero que les retienen por concepto de cuotas. Ello ha prohijado la corrupción y que los líderes sindicales se 

llenen los bolsillos de dinero indebidamente. También se plantea que en la elección de los líderes sindicales, los 
trabajadores emitan su voto de manera libre, secreta y directa, sin asambleas que sólo coaccionan su libertad. 
Por último, se establece la derogación de la cláusula de exclusión, una antiquísima inconstitucionalidad que 
prevalece en nuestro sistema jurídico-laboral. 
4) Con la reforma laboral se propone la agilización de la justicia laboral, para establecer juicios sumarios en 
materia administrativa stricto sensu, es decir, en aquellos asuntos que no son laborales sino de seguridad 

social. Además, abatir la lentitud de los juicios laborales que hoy duran en promedio la friolera de 60 meses. 
5) Hay otros aspectos relevantes en la reforma planteada por el Ejecutivo: la no exigencia por el empleador del 
certificado de gravidez, la regulación estricta del trabajo doméstico, la no discriminación en la materia laboral, 
la limitación de salarios vencidos en los despidos injustificados, nuevas modalidades de contratación (trabajo a 
prueba, capacitación inicial, aprendices, etc.). 
En general, la reforma laboral pretende incrementar nuestra productividad como país y ponernos a tono con el 
globalización y la competitividad global. La repudian los que ven afectados sus intereses, los que explotan la 

actual ley en beneficio propio y en detrimento de los trabajadores. Los que se enriquecen a costa de la 
inobservancia de legislación vigente, los que emplean el discurso pseudo nacionalista para esconder sus 
intenciones explotadoras de la clase trabajadora. Los actuales legisladores tienen la palabra y esperamos que 
gane la conciencia de un México mejor y no la retórica del discurso populista y falaz. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/opinionpedrogutierrez/2012/septiembre/colum-
opinionpedrogutierrez-210912.php 

 

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) 
 
La ultraderecha panista está en guerra 
Aprovechando el Encuentro por la Paz, valora, construye, trasciende, que organizó el voluntariado 
de la Secretaría General de Gobierno, que preside Gabriela Moreno Valle, para propiciar la armonía 
en Puebla y alertar a la sociedad contra la trata de personas, la ultraderecha panista —de la que son cabeza 
los diputados locales Juan Carlos Espina, Rafael von Raensfeld y Ana María Jiménez— se lanzó contra el titular 

de la Secretaría General de Gobierno, Fernando Manzanilla, a quien acusan de orquestar la aprobación, por la 
mayoría de los integrantes del Congreso estatal, de proyectos de ley que facultan al Ejecutivo a concertar 
créditos para la realización de obras de beneficio colectivo, sin tener que pedir autorización al Congreso. 
Pero para que haya guerra entre los ultras panistas miembros del Yunque, una sociedad secreta de derechistas 
a ultranza, y la parte más liberal y plural del partido que acaba de cumplir los 70 y más, se necesita que haya 
voluntad de guerrear en ambas partes. 
Don Fernando Manzanilla, cuya esposa Gabriela Moreno Valle es la organizadora del Encuentro por la Paz, 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/opinionpedrogutierrez/2012/septiembre/colum-opinionpedrogutierrez-210912.php
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/opinionpedrogutierrez/2012/septiembre/colum-opinionpedrogutierrez-210912.php
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lógicamente no cayó en la provocación. 
Los ultraderechistas mexicanos, al igual que los de todo el mundo, tienen como objetivo de sus vidas, combatir 
a todos los que no piensan como ellos, a todos los que no se someten a los usos y costumbres que ellos 

consideran correctos. 
Su enojo radica en el hecho de que las reformas aprobadas por el Congreso local no son de su agrado, y 
entonces se lanzan con furia contra quien consideran culpable de su derrota. 
La derecha, mejor dicho, la ultraderecha, es así. Pero son tan poquitos los que piensan como ellos, que se 
encierran en pequeños grupos que se juran lealtad eterna. Dicen que aquí es una agrupación secreta (ni tanto), 
llamada el Yunque, la que se encarga de mantenerlos unidos, y cuando están juntos se dan valor para 

enfrentar al mundo, porque los que no pensamos como ellos somos la inmensa mayoría. Nomas fíjese: en el 

Congreso del estado, nomás son tres. 
Penas más severas para combatir delitos 
EN LA INAUGURACIÓN del Encuentro por la Paz, el gobernador Rafael Moreno Valle se 
comprometió a combatir la trata de personas, que es una nueva forma de esclavitud, según dijo, con penas 
más altas contra quienes cometan ese delito. 
Señaló que Puebla tiene herramientas legales para combatir el ilícito, mejores que las que existen, 

lamentablemente, en otros estados. 
Dijo el mandatario que su gobierno prestará la mayor atención a garantizar la seguridad de los poblanos, pues 
eso es fundamental para garantizar la convivencia social y atraer turismo e inversiones. 
Por su parte, la presidenta del voluntariado de la Secretaría de Gobierno manifestó que el miedo, la 
preocupación y la desconfianza, han ido ganando terreno en nuestra sociedad, y  exhortó a luchar para que la 
confianza se convierta en una condición indispensable para recuperar la fe en el futuro como personas y como 
nación. 

En entrevista con reporteros, el titular de la Secretaría General de Gobierno, Fernando Manzanilla, respondió a 
los ataques lanzados en su contra por los diputados ultras del PAN, diciendo que él estima y respeta a don Juan 
Carlos Espina, y reconoce el trabajo que realizan los otros dos diputados: Von Raensfeld y Ana María Jiménez. 
 ¿Seguiremos en el neoliberalismo? 
LA POLÍTICA ECONÓMICA neoliberal seguirá prevaleciendo en el país, por lo que se ve, pese a su 
rotundo fracaso. 

La reforma a la Ley Federal del Trabajo es prácticamente la misma que se está aplicando en los países 
neoliberales y que está provocando un fuerte rechazo de las organizaciones sindicales en todas partes. 
Reduce a su mínima expresión las conquistas logradas por la clase trabajadora; pero lo peor, no contribuye —
ya está visto donde esas reformas han sido aplicadas— a crear fuentes de trabajo ni a mejorar las condiciones 
de vida de quienes tienen un empleo. 
Las cúpulas del PAN y del PRI se han puesto de acuerdo para aprobarlas, pero hasta donde sabemos, hay 
muchos legisladores priistas que se oponen, y podrían hacer alianza con los partidos llamados de izquierda y 

dar una batalla frontal contra la propuesta calderonista. 
Lo que está pasando en Grecia, España, Portugal e Italia es algo que puede pasar aquí si las reformas se 
aprueban: una insurrección de la clase trabajadora, apoyada por campesinos y desempleados que constituirían 
una formidable fuerza contra la que no podrían hacer nada las cúpulas políticas y empresariales. 
El neoliberalismo, que es el sistema económico impuesto desde el gobierno de Miguel de la Madrid, por el grupo 
salinista, ha sido responsable de la debacle económica, política y social del país. 
Felipe Calderón y Vicente Fox siguieron con gran entusiasmo el mismo camino neoliberal, y después de 12 años 

de panismo, el país está hecho un desastre. 
Para remediar las cosas, el grupo priista que viene parece que nos va a aplicar la misma receta neoliberal que 
ha fracasado en todas partes y que puede provocar un descontento social de imprevisibles consecuencias. 
El expresidente Vicente Fox recibió un país enfermo y él lo dejó bastante grave. Llegó Calderón y con la misma 
receta, ha puesto a México en estado agónico. ¿Peña Nieto le va a dar el mate? Ojalá y no. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/septiembre/colum-pulso-210912.php 

 

 
 
(Mirador/Andrés Herrera Ruiz) 

 
*Priistas ansiosos por delegaciones federales  
*Actitud dolosa contra Eduardo Rivera Pérez  
Alerto, antes de entrar en tema, están enviando mensajes por internet a mi nombre, por lo que aclaro, no son 
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de su servidor. Gracias.  
Hay una larga lista de priistas poblanos, que están en la banca, ansiosos de que Enrique Peña Nieto, tome 
posesión como Presidente de la República.  

No es por otra cosa, que son los que están en espera de algún puesto en las delegaciones federales, en donde 
cada seis años, los titulares son cambiados de acuerdo al color del partido que llega al poder.  
Así sucedió cuando el PAN llegó a Los Pinos.  
Así tendrá que ser, ahora que el PRI los recupera.  
Saben los priistas, que no pueden acceder a ningún cargo en el gobierno estatal que es panista.  
La única posibilidad son las delegaciones federales.  

Ahí se distribuyen, desde la titularidad y los otros niveles de puestos.  

Es más, se incluyen hasta los de intendencia para no ir tan lejos.  
Sin embargo, tienen que tener el visto bueno del Presidente Peña Nieto.  
De ahí, que quienes sean vistos por él con buenos ojos y no sean incluidos en alguna parte de su gobierno, los 
va a nombrar delegados de las dependencias federales en Puebla.  
Ya ellos -los nuevos jefes- son los que se jalarán a su gente.  
De esta manera, salen todos de esas delegaciones, pues son panistas.  

Es entonces, en que éstos son los que irán a sentarse a la banca.  
Hay que mencionar, que los delegados federales, son los que tienen que ver con recursos que manejan en 
diferentes programas.  
La dependencia más ambicionada, sin duda alguna, es de la Secretaría de Desarrollo Social, que maneja mucho 
dinero.  
Es por eso que hubo muchas acusaciones en las campañas pasadas, de que la Sedesol estaba utilizando 
recursos para los candidatos del PAN, tanto al Senado, como a diputados federales.  

Los delegados del PRI tendrán trato directo con el Gobernador Rafael Moreno Valle Rosas.  
Sólo que ahora, a diferencia de los que salen, a quien obedecerán es a Enrique Peña Nieto.  
DE MI CORREO  
Llegaron al reportero, varias opiniones, sobre el asunto de la iniciativa del Presidente Municipal, Eduardo Rivera 
Pérez, que fue bajada de la orden del día de la sesión extraordinaria el pasado miércoles, en el Congreso del 
Estado.  

En su mayor parte, se coincide, en que realmente debe considerarse como una actitud dolosa de los diputados 
locales.  
Asimismo, que si esto fue por venganza política, es todavía más.  
Quedó en evidencia, desde el momento en que se trató de un proyecto del edil de la ciudad.  
Es claro, porque pertenece al Yunque panista.  
Y como les dije ayer en este espacio, tres diputados son también del Yunque, los mismos que se opusieron a la 
aprobación de la Reforma Electoral, pues de inmediato se notó la "mano negra".  

Lo único que está pidiendo el alcalde en su iniciativa enviada a la "congeladora" legislativa, es tener 
posibilidades de obtener recursos hasta federales para que el rastro municipal tenga el tipo TIF.  
Como se ha dicho: es un asunto de salud pública no de política.  
http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion 

 
 

 
 

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía) 
 
La Puja de los Compadres por las Delegaciones 
Hay una versión que circula a la velocidad de un tren rápido. 
Juran, dicen, susurran, vociferan (homenaje tardío a la levantacejas Adela Micha) que los delegados federales 

que vendrán a Puebla a partir de diciembre próximo no serán poblanos. 
Si la versión se consolida, tendremos en las Delegaciones del gobierno federal a personajes de otros estados de 
la república. 
En consecuencia, siempre al decir de la exclusiva fuente, los poblanos se irían a otros territorios. 
De confirmarse las líneas anteriores se rompería una larga tradición que suele meter ruido en los mentideros 
políticos locales. 
Y es que las Delegaciones, sobre todo en la Era Priista, se vuelven auténticos cotos de poder. 

Enviar a poblanos como delegados –en caso de que hubiese marcha atrás en la estrategia- sería como sembrar 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion
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a potenciales candidatos a diputados locales, diputados federales y presidentes municipales. 
Por lo pronto, al margen de esta versión, hay quienes juran, dicen, susurran, vociferan (nuevo homenaje a 
Adela Micha) que hay personajes poblanos que llevan mano en la lista de los delegados. 

En otras palabras: todos quieren sus cuotas de rigor. 
Sobra decir que Jorge Estefan Chidiac, secretario de Finanzas del CEN del PRI, quien está metido de lleno en el 
cierre final de las auditorías del IFE, es quien llevará mano en las designaciones, una vez que es el poblano de 
mayor peso de entre los personajes cercanos a Enrique Peña Nieto. 
No obstante, al margen suyo, otros priistas locales hacen cuentas alegres y prometen a diestra siniestra, a sus 
múltiples compadres, que a más tardar en enero los convertirán en delegados. 

La Patria Priista, oh sí, ya empieza a moverse. 

Y tiene prisa. 
La Guerra de López Dóriga. Ayer, en su emisión radiofónica, Joaquín López Dóriga arremetió durísimo en 
contra de la periodista Carmen Aristegui. 
No la mencionó de nombre, es cierto, pero la aludió, como lo ha venido haciendo, en varias ocasiones desde que 
la conductora de Noticias MVS inició una serie de reportajes sobre los supuestos trabajadores de Televisa que 
fueron aprehendidos en Nicaragua, en agosto pasado, acusados de narcotráfico. 

Tras repetir por enésima vez que ni los trabajadores ni las camionetas con logos de Televisa forman parte de la 
empresa en que trabaja, López Dóriga escupió un ―Para que les quede claro a quien todas las mañanas repite 
incansablemente estas mentiras. Me queda claro que esa persona está fuera de la razón y del rigor‖. 
Fuera de la razón es algo así como descocada, en tanto que la falta de rigor tiene que ver con el rigor 
periodístico al que durante tantos años ha sido tan afecta la señora Aristegui. 
La guerra entre Televisa y MVS está, pues, en su punto más fuerte. 
El Periodista Doblado de Académico. El talentoso periodista Carlos Ramírez, admirado por quien esto escribe 

desde los tiempos de la revista Proceso, se hizo acreedor ayer del Magna Cum Laude al aprobar su examen de 
Maestría en Ciencias Políticas en la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla. 
Un abrazo desde aquí, querido Carlos. 
http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4474 

 

 
 
(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz) 
 

Don Víctor Sánchez Espinosa, ¿a la presidencia del Episcopado Mexicano? 
El arzobispo de Puebla Víctor Sánchez Espinosa podría sustituir en noviembre a su homólogo Carlos 
Aguiar Retes, no como arzobispo de Tlanepantla en el estado de México, ahora que esa entidad estará de 
moda durante el próximo sexenio, sino como presidente de la Conferencia del Episcopado Mexicano 

(CEM). 
Y aunque inicialmente el nombre del arzobispo de Puebla no estaba en la terna de finalistas para 

suceder a monseñor Carlos Aguiar, quien desde noviembre de 2007 preside la CEM, en los últimos días su 
candidatura se perfila como una de las más fuertes. 
En la terna inicial estaban el arzobispo de Tuxtla Gutiérrez, Rogelio Cabrera López, actual vicepresidente 
de la CEM; el obispo de Nueva Laredo, Gustavo Rodríguez Vega; y el arzobispo y cardenal de 
Guadalajara, José Francisco Robles Ortega. 
Don Víctor Sánchez fue nombrado por el Papa Benedicto XVI arzobispo de Puebla el 5 de febrero de 
2009; dos años antes se desempeñó como secretario general Consejo Episcopal Latinoamericano (CELAM), 

y actualmente es presidente de la Comisión Episcopal para la Pastoral Litúrgica de la CEM y 
presidente del Departamento de Misión y Espiritualidad del CELAM, para el trienio 2011-2015 
*** 
Un personaje que tiene inquietos a muchos aspirantes a la presidencia municipal de Puebla tanto del 

PRI como del equipo del gobernador Rafael Moreno Valle es el empresario José Chedraui Budib, quien sí es 
apoyado por el equipo más cercano del presidente electo Enrique Peña Nieto. 
Pepe Chedraui no sólo tiene el respaldo político y hasta logístico de Luis Videgaray Caso, coordinador 

general del equipo de transición de Peña Nieto,sino del actual presidente del Comité Ejecutivo Nacional 
del PRI, Pedro Joaquín Coldwell. 
Y eso se hará explícito en los próximos días cuando importantes figuras políticas nacionales y 
locales lo arropen lo mismo en una reunión del PRI que en una comida empresarial. 
Lo de la asesoría de la consultora Sostén de Rosario Robles, Margarita Jiménez Urraca, Ana Vázquez 

http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4474
http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4474
http://arquidiocesisdepuebla.mx/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=72&Itemid=85
http://e-consulta.com/blogs/corte/
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Colmenares y Laura Cabrera es apenas el comienzo. 
Así que el que tenga ojos que vea y el que tenga oídos que oiga. 
*** 

El próximo lunes se presentará en la Universidad Iberoamericana de Puebla para dictar la conferencia 
―Medios plurales y democráticos: el reto de la LXII Legislatura la actual diputada federal y ex 
subsecretaria de Comunicaciones de la SCT, Purificación Carpinteyro. 
La legisladora cobró notoriedad en febrero de 2009 cuando en el programa de noticias de Carmen 
Aristegui se presentó una grabación en la que se escucha decir al entonces titular de la SCT, Luis Téllez 
Kuenzler que Carlos Salinas de Gortari se había robado la mitad de la partida secreta de la 

Presidencia. 

Purificación Carpinteyro salió a colación, pues se dijo que ella tenía en su poder tal conversación 
grabada en un teléfono celular. Tras el escándalo  fue destituida del cargo y denunciada por su ex 
jefe. 
La conferencia de la actual legisladora federal postulada por el partido Movimiento Ciudadano se 
efectuará a las 11 horas en el auditorio Manuel Acévez de la Ibero Puebla, y es organizada por el 
Capítulo Puebla de la Asociación Mexicana de Derecho a la Información, la Licenciatura en Comunicación y el 

Departamento de Humanidades de esta Universidad. 
*** 
Simón dice: 
―El futuro está oculto detrás de los hombres que lo hacen.‖ 
Anatole France (1844-1924) Escritor francés. 
http://e-consulta.com/blogs/corte/ 

 
(Raymundo García García) 
 

Puebla: sesión extraordinaria 
El mes de septiembre del presente 2012, sin lugar a dudas proporcionará un material valioso para 
los estudiosos del derecho constitucional de los Estados en México, de los estudiosos del derecho 
parlamentario, de los estudiosos de la instituciones políticas del Estado de Puebla, porque en 
materia parlamentaria y sobre todo en el ámbito político constitucional, la LVIII legislatura local ha 
tenido dos Sesiones Extraordinarias en el lapso de de diecisiete días; la primera calificada de 

inconstitucional, la segunda  cumpliendo  todas las formalidades con aprobación unánime. 
Asombroso, ¿no? 
En la sesión extraordinaria del tres de septiembre, no se cuestiona su rapidez; al contrario que bueno que los 
legisladores trabajen eficientemente, eso reclamamos los ciudadanos que para eso los nombramos –para que 
trabajen-; se reclama las violaciones flagrantes cometidas en contra de la Constitución Política del Estado Libre 

y Soberano de Puebla, primero; y en contra de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, 
después. En el primer caso distintos medios de comunicación apuntaron solamente un déficit en el proceso 

legislativo –El no haber adecuado los nuevos términos propuestos en la Legislación electoral  estatal, en el 
artículo 3º de la Constitución poblana-. Otros periodistas fueron más allá, y señalaron la inconstitucionalidad de 
la reforma electoral poblana, por ser un ejercicio legislativo extemporáneo; esto es, un proceso legislativo para 
reformar una ley fuera del contexto, o si se prefiere, fuera de sistema porque dicha acción legislativa está 
impedida por la fracción II del Artículo 105 de la Constitución federal, de ahí que por ese motivo, el presidente 
del CEN del PAN, se haya comprometido a iniciar la respectiva Acción de Inconstitucionalidad que prescribe el 
citado artículo 105. 

Ante el ineficaz, ineficiente e incongruente proceso legislativo llevado a cabo por la mayoría de los diputados de 
la LVIII legislatura poblana, que provocaron por la iniciativa de un diputado ―panista‖ que tuvo un ocurrencia a-
sistémica, como es toda ocurrencia, permitió echar a andar la maquinaria legislativa fuera de control olvidando 
la Comisión Permanente, tomar los acuerdos pertinentes, dejando de lado la participación del titular del poder 
Ejecutivo, provocando con ello, otra violación más a la Constitución Poblana, puesto que el artículo 61 de ésta 

Carta Fundamental estatal hace referencia a las atribuciones de la Comisión Permanente, y en su fracción I 

establece lo siguiente: Artículo 61.- Son atribuciones de la Comisión Permanente: I.- Acordar por sí o a 
propuesta del Ejecutivo, oyéndolo en el primer caso, la convocatoria de la Legislatura a sesiones 
extraordinarias. La Convocatoria señalará el objeto de las sesiones y la fecha en que deban comenzar”.  Y como 
la interpretación de las leyes mexicanas a decir de la Constitución de la República en su artículo 14 ordena que 
en primer lugar se haga de forma gramatical, entonces  el Artículo 61 y fracción I establece  dos causas para 
ejercer la facultad para citar en los periodos de receso de una legislatura a sesiones extraordinarias, estas 

http://e-consulta.com/blogs/corte/
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/articulistas/item/puebla-seson-extraordinaria
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causas son: a) Porque la Comisión Permanente por decisión de ella misma, que expresará el interés y ejercicio 
Soberano del Poder Legislativo considere necesario y urgente reunir al pleno, y b) por que el Gobernador lo 
haya propuesto. 

Nada más que para el primer caso, esto es, para aquella decisión que tome la Comisión Permanente por una 
iniciativa importante de un diputado, la Constitución obliga a la citada Comisión permanente a que escuche al 
Gobernador. Y todo indica que en la reforma del tres de septiembre, no solamente se violó el artículo 105 de la 
Constitución  de la República, y la Constitución de Puebla en no adecuar su artículo 3º; sino que, se violentó la 
fracción I del Artículo 61 de la misma Constitución Local, al no haber cabildeado con el Gobernador antes de 
fijar la celebración de la Sesión Extraordinaria. Situación que  no se presentó para el caso de las recientes 

iniciativas enviadas por el Gobernador y que tuvieron como fin sistematizar la legislación para la instalación de 

un polo de desarrollo automotriz en el Municipio de San José Chiapa. 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/articulistas/item/puebla-seson-
extraordinaria?category_id=63 

 
(Replica y Contrarreplica/Alejandro C. Manjarrez) 
 
La DEA, Bartlett y el complot 
Otra vez Manuel Bartlett Díaz se volvió a ubicar en la mira de los medios de comunicación. La causa: 

el fallecimiento de Rubén Zuno Arce, cuñado del ex presidente Luis Echeverría Álvarez, quien 
purgaba su condena en una cárcel de Florida, acusado de conspirar en el crimen de Enrique 
Camarena Salazar. 
Esta noticia me llevó a recordar algo de aquel incidente que causó todo tipo de comentarios. He aquí algunos 
de los antecedentes: 

En 1990 la dea incluyó a Manuel Bartlett en el caso del crimen de su agente Camarena. El hoy senador fue 
mencionado en la lista donde también estaban los nombres del ex procurador Enrique Álvarez del Castillo y el 

general Juan Arévalo Gardoqui. 
Según lo publicado en diferentes medios, la información fue promovida por Carlos Salinas de Gortari a través 
de una filtración que realizó la dea, organismo al que Bartlett demandó ganándole un juicio civil para enseguida 
entablar uno penal contra el ex director de la Agencia de marras. Sin referirse al hecho, Carlos Salinas 
desmintió semejante versión en su libro Un paso difícil a la modernidad, donde publica los pormenores de ese 
que fue unaffaire diplomático entre su gobierno y el de Estados Unidos. 

Un testimonio certificado por la Notaría Pública del condado de Los Ángeles, mismo que en 1998 se utilizó para 
reabrir el caso Camarena ante el Gran Jurado de California: se reveló que el grupo especial de agentes de la 
dea encargado de la Operación Leyenda,decidió destruir al entonces secretario de Gobernación, Manuel Bartlett 
Díaz, porque éste tenía mucha influencia política en México. Su interés: evitar que llegara a la Presidencia. 
En su declaración notarial número 1075901, Héctor Manuel Cervantes Santos, testigo estrella del juicio que se 

desarrolló en Los Ángeles (agosto de 1991 a septiembre de 1992) para identificar a los culpables del asesinato 
de Enrique Camarena, narra cómo fue preparado por la dea para involucrar a Bartlett Díaz y al secretario de la 

Defensa, Juan Arévalo Gardoqui. De ahí que los señalara como narcotraficantes y ser parte de la conspiración 
criminal, declaración que dio a la justicia estadounidense el ―sustento legal‖ para poder detenerlos y 
enjuiciarlos. Cervantes Santos, ex policía y guardaespaldas del narcotraficante Javier Barba Hernández, relató 
la forma en que fue obligado por los agentes de la dea Antonio Gárate y Héctor Berréllez, así como el fiscal 
Manuel Medrano. En 1995 Berréllez confirmó a su testigo que recibiría un total de 200 mil dólares (en dos 
pagos) más seis mil dólares mensuales como pensión. Y en efecto, en septiembre de 1995, David Devore de la 
dea entregó a Cervantes un cheque por 100 mil dólares; empero, nunca completaron la suma de los 200 mil 

ofrecidos y éso fue lo que convenció al testigo estrella de la dea para ―desenmascarar a sus antiguos patrones‖. 
La semilla del complot 
Ante el barullo mediático de aquellos años y la proximidad de la toma de posesión de Manuel Bartlett, lo 
entrevisté para preguntarle: 
— ¿Por qué lo involucraron con el crimen de Camarena? 

—Mire usted. Lo que le voy a decir es off the record. Pero tome nota para que sepa las cuatrocientas razones 

de esa patraña —respondió a botepronto. 
He aquí su relato 
—Cuando llegué a la Secretaría de Gobernación, encontré que en la Dirección Federal de Seguridad habían 
cuatrocientos agentes inmersos en la corrupción. Nombré como jefe a un general, y éste también fue 
corrompido. Analicé el problema y la solución más adecuada para resolverlo fue desaparecerla. Pero para poder 
hacerlo sin sospechas ni protestas tuve que echar mano del jefe del archivo. ‗Hágase cargo de la liquidación de 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/articulistas/item/puebla-seson-extraordinaria?category_id=63
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/articulistas/item/puebla-seson-extraordinaria?category_id=63
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aquella oficina brutalmente corrompida‘, le dije. Y lo instruí para que cesara a los agentes previa invitación a 
que reingresaran a la Secretaría mediando las solicitudes que llenarían el equipo secretarial. La única condición 
para su reingreso fue que aceptaran ser investigados y sometidos a exámenes psicológicos y médicos. Nadie, 

ninguno de ellos hizo la solicitud. Y así se acabó la Dirección Federal de Seguridad. 
Bartlett, que parecía disfrutar con el asombro de los testigos de la entrevista, sus colaboradores, decidió 
rematar su revelación y dijo: 
—A esos agentes corruptos, muchos de ellos socios de los narcos, debo la calumnia que se ha venido 
manejando desde hace varios años. Quisieron desprestigiarme, les pagaron para que lo hicieran. O les 
prometieron impunidad. 

Lo curioso de este político que ha ocupado los cargos públicos más importantes —excepto el de presidente de 

México, obvio—, es que tiene la fama de ser uno de los pocos mexicanos cuyo archivo personal certifica que, en 
efecto, la información es poder. ¿Cuándo publicará sus memorias? Debe hacerlo ¡ya! Urge. 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/columnistas/item/la-dea-bartlett-y-el-
complot?category_id=62 

 

 
 
(Garganta Profunda/Arturo Luna) 

 
Un Talibán al SNTE 51 (y un Golpe al Morenovallismo)  

 
Pese a los acuerdos previos logrados por las diferentes corrientesque se mueven al interior de la Sección 51 

del SNTE, para aceptaralinearse en torno a la candidatura de la maestra Martha Cortés Chumacero, para 

suceder en la Secretaría General al profesorCirilo Salas, por primera vez en la historia la disidencia se 
salió de control. 
Y no sólo eso: tomó por asalto las riendas del sindicato magisterial, lo cual es un golpe al corazón del 
morenovallismo, entre otras cosas porque es un dirigente que nada le debe y por lo tanto no podrá tener 
dominio pleno de él. 

La renovación de dirigencias en las secciones 23 y 51 del SNTE era un asunto crucial, por las aspiraciones 
presidenciales del gobernador Rafael Moreno Valle, quien necesitaba tener el control absoluto del 
magisterio y no parcial, como ocurrirá tras elinesperado arribo del profesor Jorge Luis Barrera de la 
Rosa. 
El mismo que, discreta pero consistentemente, vino desde atrás,logró agrupar a todos los inconformes y 
pudo conjurar la intentona de Cirilo Salas, quien tenía todo listo para entregar la estafeta a la 
maestra Martha Cortés Chumacero, su contralora interna en la sección 51, dispuesta a cubrirle las espaldas 

y enterrar todas sus corruptelas. 

Indicaciones al más alto nivel que fueron transmitidas por conducto de la ex dirigente sindical y ex 
senadora Leticia Jasso, a cuyo grupo político pertenece Martha Cortés Chumacero, contando con la 
anuencia de Cirilo Salas y del grupo del diputado aliancistaGuillermo Aréchiga, otro de los grandes 
perdedores de esta contienda, permitieron que todos los cacicazgos internos se alinearan en torno a dicha 
propuesta, que también contaba con labendición del gobernador Rafael Moreno Valle. 
Propuesta que fue derrotada de forma contundente. De ahí que es obligado revisar qué fue lo que pasó, 

cómo fue que Barrera de la Rosa consiguió llegar a la dirigencia magisterial en contra de la maquinaria. 
Cuenta la leyenda que al gobernador no le gusta perder ni en los volados, pero esta vez perdió algo más 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/columnistas/item/la-dea-bartlett-y-el-complot?category_id=62
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/columnistas/item/la-dea-bartlett-y-el-complot?category_id=62
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que eso: el control de una buena parte del gremio, que podría ser la piedra angular de su proyecto 
presidencial. 
Es decir, ni más ni menos que su pretendido ejército de operadores electorales para el 2018, que hoy se 

ve seriamente disminuido por la incómoda aparición de un verdadero talibán al interior del magisterio 
estatal y cuya biografía, que pronto le daré a conocer, ayudará a entender la exacta dimensión de lo 
sucedido en la Sección 51 del SNTE y el perfil que va a tomar el sindicato en los próximos meses. 
Pero como dice la Nana Goya: esa… es otra historia. 
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/ 

 
(Contrastes/Carlos Gómez) 
 

Marinista derrota a Patricia Leal 
Hace unos días le comentaba que el marinista y ex subsecretario de Obras de la extinta SEDUOP, Efraín Ruiz 
Meneses, había derrotado a la contralora Patricia Leal Islas y adjudique ese revés a Eugenio Mora Salgado.  
Pero ahí no terminó la historia, ayer el periodista Fermín García nos reveló detalles que coinciden con la victoria 
de Ruiz Meneses, ya que Sergio Pérez Waldo fue consultor de Mario Marín y ahora trabaja para contralora.   
¿Coincidencia?   
De ninguna manera, extrañamente no se pudo sostener el proceso contra Efraín Ruiz por diversos errores y las 

pistas llevan hacia Eugenio Mora y Sergio Pérez.   
Vamos a retomar parte de lo escrito por Fermín García:   
"La incapacidad de la titular de la Secretaría de la Contraloría, Patricia Leal Islas, de poder detectar 
irregularidades en la obra pública del sexenio pasado, que estuvo a cargo de Javier García Ramírez, se debe al 
yerro de la funcionaria de tener a cargo de esa labor a un personaje llamado Sergio Pérez Waldo, que de 

manera sorprendente, funge como juez y parte en las investigaciones que se han desplegado contra el titular 
de la desaparecida Secretaría de Desarrollo Urbano y Obra Pública (Seduop).  

Me explico. Uno de los pocos secretarios del gabinete de Mario Marín Torres que siempre tuvo la previsión de 
prepararse para una posible derrota del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en los comicios locales de 
2010 fue Javier García Ramírez, quien mucho antes y después de la elección, emprendió un intenso, largo y 
tortuoso proceso de revisar cada uno de los expedientes de obra pública para detectar y eliminar todo tipo de 
errores, omisiones, anomalías o inconsistencias.   
Y para emprender ese trabajo de protección echó mano de varios expertos, entre ellos de un destacado asesor 

de la extinta Secretaría de Desarrollo y Capacitación de la Administración Pública, que se llama, para sorpresa 
de propios y extraños, Sergio Pérez Waldo.   
Ese personaje jugó un papel fundamental en volver a elaborar docenas de expedientes a los que les 
encontraron fallas o anomalías y que por ende, podían ser objeto de investigaciones y vehículo para imponer 
sanciones a Javier García Ramírez, así como a otros funcionarios de la Seduop y de diversas dependencias del 

Poder Ejecutivo".   
Así que los judas rondan a la contralora.   

Surge la duda si la contralora de hierro, Patricia Leal Islas, tomará cartas en el asunto o de plano dejará que 
siga la rebelión marinista apoyada en los judas que tiene en sus oficinas.   
**      **      **  
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30665:marinista-derrota-a-
patricia-leal&Itemid=137 

 

 
 
(Trascendió Puebla) 
 
:Que para despedirse de la prensa poblana, el presidente Felipe Calderón Hinojosa excluyó del acto inaugural 

del Telescopio Milimétrico, en el volcán de la Negra, a los medios de comunicación local y sólo tendrán acceso 

los reporteros que cubren la fuente de Presidencia. 
Con esta gira oficial, el mandatario federal se despide de la entidad donde tuvo que lidiar con el góber precioso, 
Mario Marín Torres, con escasas giras y retomar su regreso a la entidad con visitas constantes con el arribo a la 
gubernatura de Rafael Moreno Valle. 
:Que a la medianoche, los 824 congresista efectivos del seccional 23 del Sindicato Nacional de Trabajadores de 
la Educación seguían en votación secreta para elegir entre cuatro finalistas a quien llegará a la Secretaría 
General para sustituir al profesor Eric Lara Martínez. 

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30665:marinista-derrota-a-patricia-leal&Itemid=137
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30665:marinista-derrota-a-patricia-leal&Itemid=137
http://impreso.milenio.com/
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En Cholula, donde se realiza la encerrona magisterial, varios de los seguidores de los candidatos esperaban 
ansiosos el desenlace final de un congreso que se esperan con una sucesión tersa, pero la falta de acuerdos los 
llevó hasta la votación secreta. 

:Que el municipio de Chalchicomula de Sesma podría ser el primero en el estado en implementar los juicios 
orales porque está muy avanzado el cumplimiento del equipamiento y de recursos humanos para ponerse en 
práctica. 
El presidente municipal Raúl Zárate Mata ultima los detalles con los juzgados del Tribunal Superior de Justicia y 
se espera que en breve los titulares de los poderes Ejecutivo y Judicial visiten la canecerá municipal. 
:Que algo esconderá el presidente municipal de Guadalupe Victoria, Felipe Cortés Hernández, quien se negó a 

ser entrevistado por el enviado especial del diario para conocer la situación de inseguridad pública y altos índice 

de delitos federales cometidos en las últimas fechas en este municipio. 
:Que el Movimiento #YoSoy132 no es el mismo desde la derrota electoral del candidato presidencial de las 
izquierdas, Andrés Manuel López Obrador, porque de los miles de seguidores que salían a las calles a marchar 
se han reducido a un centenar de manifestantes ligados a los conocidos grupos de activistas. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9159440 

 
(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza) 
 
SNTE: unidad y pluralidad 
Los maestros del SNTE, agrupados en las secciones 51 y 23, se tomaron muy en serio el compromiso de 
unidad, pero le agregaron un plus: la pluralidad. 

Fueron los trabajadores de la educación de la sección 51 quienes resolvieron más rápido, pese a los augurios 
del riesgo de ―romperse‖ el Congreso, y por el contrario salieron fortalecidos con Jorge Luis Barreda de la Rosa 

como secretario general. 
Se le puede criticar todo a la sección 51 del SNTE, pero también se le reconoce el ejercicio democrático para 
elegir a los representantes de todos los niveles y regiones, al grado de incluir a la disidencia afiliada al Consejo 
Democrático Magisterial en la Secretaría de Finanzas del Comité Ejecutivo Seccional, cargo que ocupará Juan 

Durán. Sólo este grupo ocupará el 10% de cargos. 
Hubo para todos, nadie se puede quejar de ser excluido. Para el grupo de Cirilo Salas fue el 40% de carteras, 
incluida la Secretaría General con Barrera de la Rosa. Le siguió el de Gustavo Espinosa, con 30% de posiciones, 
y 10% para cada uno de los grupos de Guillermo Aréchiga y Leticia Jasso. 
La sección 23 pintaba para un relevo más terso y rápido, pero en la recta final se entramparon con la 
designación del secretario general. 
Hasta las 20 horas de ayer, el Congreso Seccional había logrado designar a los dirigentes intermedios, niveles y 

regionales, y a los integrantes de las carteras del Comité Ejecutivo seccional, pero la secretaría general se 
definió hasta entrada la medianoche. 

En la recta final quedaron cuatro aspirantes: Emilio Salgado, Marcos Sánchez, Salvador Escamilla y Víctor 
Guadalupe Sánchez. De no llegar a un acuerdo se someterían al voto libre y secreto de los congresistas, en el 
llamado proceso de eliminación. 
Las fórmulas posibles de alianzas entre los finalistas, sólo para el ejercicio aritmético, de los 824 delegados; 
Salgado contaba con 320; Marcos Sánchez, 170; Escamilla, 100, y Víctor Sánchez, 70. 

Este viernes sabernos quién sumó más a su favor. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9159439 

 

 
 
(Posdata/Alfonso González Téllez) 

 
Dos gallos del PRI (Agüera y Dóger) 

Fuentes priistas, bien informadas, aseguran que la candidatura tricolor a la presidencia municipal de Puebla -en 
2013- es un encargo que estará destinado únicamente a cualquiera de estos dos personajes públicos:Enrique 
Agüera Ibáñez y/o Enrique Dóger Guerrero. 
Las mismas versiones priistas -estatales y nacionales- señalan que existe un expediente bien estructurado y 

detallado del trabajo de ambos personajes en el escritorio de Pedro Joaquín Coldwell, dirigente nacional del 
PRI. 
El documento, me dicen, es un diagnóstico de los dos personajes sobre su trabajo, su imagen, su trayectoria, 
su desempeño en Puebla y su relación con el poder y el gobierno estatal. 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9159440
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9159439
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Además, se dice que incluye un estudio de opinión sobre los mismos personajes, el rector de la BUAP, Enrique 
Agüera, y Enrique Dóger, hoy diputado federal por el PRI. 
Sin embargo, me cuentan, el documento es sugerente y deja mucho mejor parado al primero de los Enriques, 

quien, además, cuenta con una calificación envidiable en materia de aceptación, confianza y conocimiento entre 
la ciudadanía que habita la capital y el interior del estado, particularmente, la ciudad. 
Agüera, dicen, está muy bien calificado y es considerado, si no el mejor, como uno de los personajes con 
mayor carisma y credibilidad entre la militancia priista. 
Sería, además, un elemento de unidad al interior del PRI poblano si es que el equipo de confianza del 
presidente electo del país, Enrique Peña Nieto(EPN), encabezado por Luis Videgaray Caso, decide invitarlo 

a su partido e impulsarlo como candidato en los comicios entrantes. 

Agüera, ciertamente, resultaría un buen gallo. 
El rector de la Benemérita Universidad poblana garantiza un triunfo en la capital, siempre y cuando, las 
circunstancias político-electorales se lo permitan. 
Es un hecho que si en la arena política de Puebla las cosas se acomodan en contra del gobernador del 
estado, Rafael Moreno Valle Rosas, Agüera, tendría mucho que ganar, toda vez que sería el hombre ideal 
para quedarse con la candidatura al ayuntamiento de Puebla por el PRI. 

Y es que cuenta con una excelente relación con el mandatario estatal, tiene la confianza y el respaldo de 
muchas de las corrientes priistas, incluso, de la dogerista. 
Si al gobernador se le siguen complicando las cosas en el PAN con El Yunque, y ni Fernando Manzanilla 

Prieto, secretario General de Gobierno; ni Jorge Aguilar Chedraui, secretario de Salud; ni mucho 

menos, José Antonio Gali Fayad, logran posicionarse como el abanderado a suceder en el cargo al actual 
primer regidor de la ciudad, Eduardo Rivera Pérez, la figura de Agüera resulta su opción ideal para contender 
en 2013, apoyando al PRI y al ya presidente EPN. 

Nada sorprendente sería que el mandatario poblano rompa con el PAN y se la juegue, para ganar, con el actual 
rector de la BUAP en la ciudad, respaldado por el gobierno federal. 
Por lo pronto, Agüera, continúa su trabajo en la BUAP ampliando la infraestructura de la institución, logrando el 

desarrollo de la universidad y ganando bonos para su posible futuro político. 
En tanto, Enrique Dóger, no hay que negarlo, tiene lo suyo. 
El actual legislador federal cuenta con estructura y apoyo de un ala del priismo poblano, y tal vez sea un 
producto electoral menos fuerte que el rector de la BUAP, pero con un respaldo que cualquiera quisiera. Cuenta 
con aliados en la capital poblana, como Israel Pacheco Velázquez, líder vitalicio del Sindicato de la Comuna 
poblana, quien, se dice, habría operado parte de la campaña de Dóger rumbo a la Cámara de Diputados 

federal. 
Algunos diputados locales, como Alejandro Oaxaca Carreón y regidores, como Sandra Montalvo 
Domínguez, apoyan la causa dogerista. 
Lo malo para Enrique Dóger, tal vez, pudiera ser su triunfo atropellado en la pasada elección, donde no pudo 

arrasar a sus adversarios, sino, apenas ganó su curul federal -con mil votos de diferencia- a Mario Chapital 
de la Rosa, candidato del Movimiento Progresista, quien a punto estuvo de derrotarlo. 
Y lo bueno para el priista, es que está metido de lleno en su trabajo legislativo en el Congreso de la Unión. 

http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-Dos-u%20IIos-eyI-PRI-(iu%FCyu%20-y-
D%F3uyu)&id=2147 

 

 
 
(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 
 
El nuevo dirigente del SNTE 51 era el que tenía menos delegados 
Cuando apenas estaba terminando el Congreso Seccional del SNTE 51 –en la madrugada de este jueves–, el 
dirigente saliente, Cirilo Salas Hernández, recibió la orden y la notificación del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) 

del sindicato de que se debía trasladar a Jalisco a sacar adelante un congreso magisterial de esa entidad, y una 

vez que concluya, podrá incorporarse a un cargo del máximo órgano de dirección de la agrupación gremial. Esa 
determinación parece obedecer a dos factores. El primero que se premió la labor de Cirilo Salas, ya que 
obedeció puntualmente las órdenes que recibió del CEN, consistente en que debía quedar como secretario 
general del SNTE 51 el candidato más débil de los 5 aspirantes que había a la dirigencia.  Y así ocurrió, el 
nuevo líder, Jorge Luis Barrera de la Rosa, era quien tenía la menor cantidad de delegados dentro del Congreso 
Seccional. 

http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-Dos-u%20IIos-eyI-PRI-(iu%FCyu%20-y-D%F3uyu)&id=2147
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-Dos-u%20IIos-eyI-PRI-(iu%FCyu%20-y-D%F3uyu)&id=2147
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-Dos-u%20IIos-eyI-PRI-(iu%FCyu%20-y-D%F3uyu)&id=2147
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El segundo factor es que Cirilo Salas acabó su gestión en medio de mucho malestar contra su desempeño y por 
esa razón el CEN del SNTE consideró sano sacarlo de Puebla como una manera de que su presencia no sea un 
lastre para Jorge Luis Barrera, a pesar de que ambos son del mismo grupo político. 

La elección de Jorge Luis Barrera de la Rosa se sale de toda lógica, pues es un personaje con un desempeño 
gris en el sindicato. En su función de responsable del área de Primarias del SNTE 51 se destacó por nunca 
acercarse a las bases de maestros y nunca asumir un liderazgo en su sector. 
Además, llegó al Congreso con apenas el apoyo pírrico de 60 delegados. En cambio, Martha Cortés Chumacero 
tenía entre 120 y 130 delegados, lo que la hacía ser la aspirante con más respaldo de las bases y por esa razón 
se le consideraba como la persona más idónea para ser la nueva secretaria general. 

Otros dos candidatos, Gumersindo Herrera y Arturo Hernández Hernández, de igual manera superaban en 

mucho a los delegados que llevaba Barrera de la Rosa. 
Sin embargo, trascendió que desde el medio día del miércoles la orientación que el CEN le dio a Cirilo Salas es 
que debía buscar una negociación con los principales grupos políticos, así como la entrega de prebendas a 
muchos delegados, para que quedara como secretario general el aspirante con menos respaldo magisterial. 
Una situación que parecería poco lógico o conveniente para el sindicato. 
Esa determinación pareció derivarse de que, antes de que iniciara el proceso de renovación, se hizo una 

evaluación de las condiciones que privan en el SNTE 51 y se descubrió que es muy alto el malestar de los 
profesores contra la presidente nacional del sindicato, Elba Esther Gordillo, y en general contra la cúpula del 
gremio. 
Por tanto se decidió que el nuevo dirigente debía ser alguien con poco liderazgo para que esté ceñido a las 
directrices nacionales del SNTE, pero sobre todo al gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas. 
Y no sea alguien que en un momento dado se decida a respaldar el malestar que persiste en muchos 
segmentos de profesores, el cual se puso de manifiesto en el conflicto magisterial del año 2008 que estuvo a 

punto de provocar la caída de Cirilo Salas. 
El resultado que ofreció el congreso del SNTE 51 no ocurre por primera vez. Hace cuatro años hubo una 
situación similar. En aquella ocasión Cirilo Salas llegó al Congreso Seccional con apenas seis delegados de 
respaldo. Y en cambio los aspirantes Martha Cortés y Virgilio Rodríguez García, juntos tenían a su favor a más 
de 70 por ciento de los asistentes al proceso de renovación. 
Hace cuatro años el Comité Ejecutivo Nacional del sindicato optó por Cirilo Salas porque los grupos políticos 

más fuertes no pudieron alcanzar el consenso para elegir a un secretario general que tuviera el respaldo de las 
principales facciones. 
Se creyó que Cirilo Salas podía ser una figura intermedia que, a lo largo de su gestión, fuera creando una 
conciliación entre los grupos. 
Eso no ocurrió. Nunca logró la unidad, fue un dirigente gris y su mala gestión fue aumentando la inconformidad 
de los mentores contra la cúpula nacional del sindicato, a tal grado que en 2008 se desató uno de los conflictos 
magisteriales más largos en la historia de Puebla. 

Frente a ese deterioro que provocó Cirilo Salas, se decidió que era arriesgado poner al frente del SNTE 51 a un 
maestro que tenga identidad con los maestros. 
Cuentan que ese fue el criterio que decidió Elba Esther Gordillo para los maestros estatales de Puebla. 
Por lo cual los mentores de esa organización deben prepararse para vivir un nuevo periodo gris en el sindicato. 
Tal vez similar o peor al que sufrieron con Cirilo Salas Hernández. 
Tal parece que en el SNTE no han entendido que esa mediocridad es la que sigue abonando la mala imagen del 
sindicato, tanto en la parte externa, como entre los propios agremiados. 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-nuevo-dirigente-del-snte-51-era-el-que-tenia-menos-
delegados_id_13818.html 

 
(Editorial) 
 
Opacidad en la instalación de AUDI 
El presidente municipal de San José Chiapa, José Filogonio Vicente Vargas Torres, informó que el precio de los 

terrenos en la zona donde se instalará la empresa automotriz Audi ha tenido un incremento de al menos 20 

veces en su valor, ya que al principio se calculaba en 10 pesos por metro cuadrado y ahora el mismo predio 
podría venderse hasta en 200 pesos. 
Esta situación es un reflejo de cómo la llegada de la empresa Audi a San José Chiapa está comenzando a 
transformar, de manera radical, la vida social y económica de este municipio y de toda la región. Y junto a 
esto, en el futuro también representará nuevos problemas y beneficios. 
Lo lamentable del caso es que el gobierno del estado ha mantenido un alto grado de opacidad y hermetismo en 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-nuevo-dirigente-del-snte-51-era-el-que-tenia-menos-delegados_id_13818.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-nuevo-dirigente-del-snte-51-era-el-que-tenia-menos-delegados_id_13818.html
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el proyecto, ya que la información se conoce a cuenta gotas por las declaraciones de funcionarios, empresarios, 
o bien de los campesinos de San José Chiapa, quienes han vendido sus tierras. 
El problema es que no se sabe con precisión cómo se planeará el desarrollo y si se están tomando las medidas 

necesarias para detonar una zona industrial en una región que normalmente es productora de granos para 
autoconsumo. 
Una de tantas dudas es cómo se obtendrá el agua para la instalación de la empresa Audi, el cual es un 
elemento primordial para la industria. Ante esto, es necesario saber cómo se van a explotar las cuencas 
acuíferas y las repercusiones en el abasto del líquido a mediano y largo plazo para la población, incluidos una 
serie de municipios de la región. 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/opacidad-en-la-instalacion-de-audi_id_13816.html 
 

 
 
(Primera Columna/Oscar López) 

 
• De mezquindades y revanchas  
• Ahora viene la lucha en el PRD 
• Se verá de qué cuero salen más correas 
Desde que estalló el conflicto al interior del PAN por la renovación de la dirigencia estatal y que retachó en el 
Congreso del Estado, una parte de los protagonistas, la que se dice ofendida, tiró la careta y decidió que era 
necesario hablar de lo evidente: las afrentas entre esa parte de panistas y el gobernador del Estado. 

Esta claridad se debió al albazo legislativo con el que se pretende posponer el inicio del proceso electoral, de 

noviembre a febrero y de donde se derivó el gran rechazo y cuestionamiento que se generó contra los 
diputados, catalogados de ―sumisos y obedientes‖. 
Como volvió a quedar evidenciado el pasado miércoles, la pugna entre los grupos panistas se hizo presente en 
el Congreso del Estado al negarse a analizar y aprobar lo conducente al fortalecimiento del rastro municipal, 
jugando chueco al edil Eduardo Rivera Pérez, a pesar que este proyecto ya había sido aprobado desde el 

cabildo por sus regidores. 
Ya no sabemos si esto da pena o risa, o las dos cosas. 
El presidente puso el dedo en la llaga y los puntos a las ―ies‖ mezquindades y caprichos personales, son las 
características de los diputados locales. 
Este sábado el PRD llevará a cabo la instalación de su Consejo Estatal, para tomar protesta a los nuevos 
consejeros que quedaron pendientes de este procedimiento desde el año pasado, cunado el Tribunal Electoral 
les anuló todos los procesos por vicios. 

De esta reunión del sábado, habrá de emitirse la convocatoria para designar al nuevo dirigente estatal. Este 
consejo está integrado por 180 perredistas, 150 de ellos son identificados con Nueva Izquierda, el grupo 

identificado con Erick Cotoñeto, entre quienes apoyan a Socorro Quezada, Secretaria de Asuntos Legislativos 
del comité estatal y representante de su partido en el distrito 6 en la pasada elección de julio, para que llegue a 
la dirigencia, aunque es un secreto a voces, será solo el parapeto para que quien opere y decide sea el 
diputado Cotoñeto y los demás. 
El otro grupo, Izquierda Democrática Nacional, el de Jorge Méndez y compañía, ya se alió a Nueva Izquierda 

para dar esta mayoría e impedir el paso de Julián Rendón Tapia, responsable del Programa Desarrollo 
Institucional Municipal de la Secretaría General de Gobierno, de quien dicen, sería el emisario de Los Fuertes. 
Para el 6 de octubre se tiene previsto de manera tentativa la elección del dirigente estatal, en sustitución del 
Miguel Ángel de la Rosa, quien prácticamente desde hace un par de meses, cuando se incorporó a la Secretaría 
General de Gobierno, el lugar quedó a la deriva. 
Ya se verá qué cauce toma el proceso interno del PRD, ahora que todos los partidos se alistan para el próximo 

año en el que se jugarán las candidaturas más jugosas de todos los tiempos, por la ampliación de sus periodos 
que habitualmente establece la Constitución, para que se empaten los comicios para dentro de 6 años, con la 

elección federal. 
CONFETI…Que ahora sí será la última visita del Presidente Calderón a Puebla…el motivo, volver a inaugurar el 
telescopio milimétrico, único en América…creo que hay mucho más que eso, por su puesto. 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4855 

 
(Juicio/Mauro González Rivera) 
 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/opacidad-en-la-instalacion-de-audi_id_13816.html
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4855
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SE ACABA LA PESADILLA DE AGRESIONES A PERIODISTAS 
Al acercarse el final de la pesadilla panista en la que por 12 años de los gobiernos FOXISTA y CALDERONISTA, 
se logró apuntalar en el mapa nacional la impunidad de los agresores de los periodistas que del 2000 al 2006 

(VICENTE FOX QUESADA), propiciaron los asesinatos de 30 comunicadores, amén de 6 desapariciones 
forzadas, de las cuales cuatro se convirtieron en homicidios. Y desde el 2006 hasta septiembre del 2012, a dos 
meses y días de culminar el sexenio de FELIPE CALDERÓN HINOJOSA, la cifra es de 85 asesinatos y 15 
desapariciones forzadas. En lo que va del presente año son 15 los crímenes infames y 3 desapariciones.  
El reconocido comunicador, TEODORO RENTERÍA ARROYAVE, sustentó sobre estos asuntos de inseguridad para 
los representantes de los medios de comunicación, la conferencia ―El Periodismo de hoy‖, a invitación del 

dirigente estatal del Sindicato de la Industria de Trabajadores de la Radio y la Televisión, SERGIO PACHECO 

HERNÁNDEZ, misma que se llevó a cabo el pasado miércoles en su moderno auditorio de la calle de Sofócles 
114 del fraccionamiento Valle del Sol, que lució un lleno total.  
―¡Qué bueno que la pesadilla del sexenio CALDERONISTA pronto se acabará!‖, dice con énfasis el comunicador 
egresado hace varias décadas de la Escuela de Periodismo CARLOS SEPTIÉN, fundada en el año de 1948, quien 
no duda en señalar a los grandes empresarios del periodismo mexicano intocados por las autoridades de los 
tres niveles de gobierno. 

Citó en su conferencia RENTERÍA ARROYAVE, que el drama de los periodistas se ha acentuado en los últimos 
12 años de gobiernos emanados del PAN, porque de 2000 a 2012, el total de asesinatos es de 115, en 
comparación a los 17 años de gobiernos priístas cuyos regímenes acumularon de 1983 al 2000, una cifra de 37 
periodistas muertos. 
De los temas tratados en su conferencia este fue de vital importancia, por el crecimiento que ha tenido la 
impunidad de estos delitos y la falta de investigaciones serias y responsables por parte de las autoridades.  
CONFIANZA EN QUE CON PEÑA NIETO LAS COSAS CAMBIARÁN Casos muy graves en México donde la 

impunidad reina y la incapacidad de las autoridades deja mucho que desear partiendo desde lo nulo que 
resultan sus investigaciones, porque éstas nunca se dan con seriedad. Criticó la forma de actuar del gobierno 
de FOX que al anunciar la creación de una fiscalía especial, ―nos engañó vilmente‖. De los crímenes del pasado 
recordó el del periodista columnista de ―Excelsior‖, cometido el 30 de mayo de 1984 en la persona de MANUEL 
BUENDÍA.  
No pasó por alto TEODORO, señalar a las organizaciones periodísticas como la Sociedad Interamericana de 

Prensa (SIP) y a la de Reporteros sin Fronteras, las cuales solo atienden a los grandes intereses de las 
empresas periodísticas. 
Antes de terminar su destacada exposición ―El Periodismo de hoy‖, que duró más de 60 minutos, dijo confiar 
que a la llegada de la próxima administración federal que estará bajo la conducción de ENRIQUE PEÑA NIETO, 
las cosas puedan cambiar diametralmente porque las autoridades estarán compenetradas en los cambios que 
se requieren para garantizar el libre ejercicio de la libertad de expresión, consagrada en nuestra carta magna.  
Habrá una lucha de las organizaciones periodísticas para que la Fiscalía Especial para atender los delitos 

cometidos en agravio de los comunicadores se eleve a sub-procuraduría en la Procuraduría General de la 
República,  
BUENO QUE SE DEN  ALIANZAS Y, SI NO,  VAMOS SOLOS: RVV  
Para el regidor del Partido Nueva Alianza, ROBERTO VILLARREAL VAYLÓN, tiene interés emular el estilo del 
hombre de Santa Catarina Los Reyes (MELQUIADES MORALES FLORES), porque también asegura que en la 
actualidad, un partido por sí solo ya no puede ganar, por lo que es bueno que se den alianzas, ―pero, en el caso 
del PANAL, si éstas no se dan, pues vamos solos, que no sería la primera ni la última vez‖. 

En charla con un grupo de columnistas dejó en claro que su partido participará activamente en el proceso local 
por venir, asegurando que esta preparado para participar en los 217 municipios del estado y en los 26 distritos 
electorales para la integración de un nuevo congreso, amén de estar en la lista por la disputa de los 15 escaños 
para diputados de representación proporcional. 
Cuidadoso de sus declaraciones, no dijo ―ni sí ni no‖, al cuestionamiento que se le formuló sobre si en las 
elecciones locales del año entrante, el PANAL pueda ser aliado del PRI y del PVEM, porque esto no está sujeto a 

una decisión local, sino de su comité ejecutivo nacional. Festeja que su partido se prepare y que a la fecha 

tenga integrados entre 50 y 60 comisiones municipales en el estado que tienen el caráxcg er de comités. Pero 
también hace gala al hablar del posici9namiento del PANAL, como quinta posición en la entidad. 
Sin decirlo tampoco, hizo mutis cuando se le dijo que su presidente, GERARDO ISLAS MALDONADO, él, como 
secretario general dcel partido y algunos militantes como DARÍO CARMONA GARCIA, LUIS ALBERTO ARRIAGA 
LILA y SALVADOR SÁNCHEZ TRUJILLO, ya estaban puestos para ser candidatos a diputados, solo se concretó a 
decir: ¡Ya se verá! ¡Ya se verá! 

PIDEN SENADORES COMISION ESPECIAL DE CAÑA DE AZÚCAR 
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LUCERO SALDAÑA PÉREZ, senadora por el PRI se sumó a favor de la iniciativa de su compañero de partido 
HÉCTOR YUNES LANDA, para crear la Comisión Especial de Vigilancia, Seguimiento y Atención para la 
Agroindustria Mexicana de la Caña de Azúcar, considerando que los temas azucareros demandan la atención de 

la Cámara de Senadores. 
Señaló la legisladora que los problemas impactan de manera negativa en la economía de los trabajadores de 
nuestro estado que se dedican a ésta actividad productiva. Precisamente por su apoyo y compromiso con 
quienes laboran en los ingenios del territorio poblano, se requiere la consolidación del trabajo coordinado entre 
el Ejecutivo Federal y el Congreso de la Unión, junto con los productores, obreros e industriales azucareros, 
para definir, establecer y operar los mecanismos que permitan potenciar esta industria. 

En su intervención en la tribuna YUNES LANDA, expresó que ―si México requiere del campo para crecer, el 

campo requiere para su bienestar resolver con atención oportuna y programas pertinentes los complejos 
problemas de la industria por ser uno de sus motores que mueve al país‖, agregando que ―tal es la importancia 
de nuestra agroindustria que de ella depende la economía de 15 entidades federativas, entre ellas Puebla‖. De 
manera directa e indirecta emplea a 2 millones 660 mil personas e incide en el beneficio de casi 10 millones de 
mexicanos y contribuye además con medio punto del Producto Interno Bruto Nacional. 
Con estos argumentos el senador priísta solicitó la creación de la Comisión Especial de Vigilancia, Seguimiento 

y Atención para la Agroindustria Mexicana de la Caña de Azúcar y que se le asignen para su cometido los 
recursos humanos, financieros y materiales conducentes. También pidió que el periodo de duración de 
funciones de esa Comisión Especial comprenda la LXII y la LXIII legislaturas de la Cámara de Senadores. 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4852 

 

 
 
(La Radiografía/Fabián Gómez) 
 
Niegan parentesco con Rubén Landini 
Van textual tres correos de personas que desean aclarar y deslindarse del ex méxido del IMSS. Rubén Landini, 
preso por vender presuntamente órganos humanos 

El Primer correo textual: 
―con respecto a la publicación del 12 del mes de agosto,*\"Denuncian al médico del IMSS Rubén Landini por 
querer vender riñones\" 
\"*Tiene varios familiares con problemas ante la ley ...? la cual a parece con el mismo texto en con relación a mi 
padre Jorge Arroyo Landinni, y su numerosa familia como así refiere su nota, para QUE EN MODO DE 
ACLARACIÓN le comento no tenemos NINGUNA RELACIÓN de parentesco con tal doctor del IMMS, y de hecho. 
(dicho por otra publicación por demás veras y sin temor a equivocación es originario de tehuacan hermano de 

un notario de esa misma cd.) 
ESTA MISMA PUBLICACIÓN APETECE DEL MISMO MODO EN REDACCIÓN, y haciendo la misma referencia hacia 
mi familia de una manera por demás difamatoria y con dolo pues nunca toman el tema del doctor del IMSS solo 
daÑa la reputación y daña de forma económica Y causa un daño civil, moral. 
hemos levantado una denuncia de hechos y que en su momento de lo que nos ha perjudicado en el contexto de 
nuestro derecho a defendernos y que seamos remunerados por esto en materia civil. contra quien resulte 

responsable de dicha*nota.‖. 
Servidos y aclarado. 
El segundo correo: 
"con respecto a la publicación del 12 del mes de agosto,*\"Denuncian al médico del IMSS Rubén Landini por 
querer vender riñones\" 
\"*Tiene varios familiares con problemas ante la ley ...? la cual a parece con el mismo texto en con relación a mi 
padre Jorge Arroyo Landinni, y su numerosa familia como así refiere su nota, para QUE EN MODO DE 

ACLARACIÓN le comento no tenemos NINGUNA RELACIÓN de parentesco con tal doctor del IMMS, y de hecho. 

(dicho por otra publicación por demás veras y sin temor a equivocación es originario de tehuacan hermano de 
un notario de esa misma cd.) 
ESTA MISMA PUBLICACIÓN APETECE DEL MISMO MODO EN REDACCIÓN, y haciendo la misma referencia hacia 
mi familia de una manera por demás difamatoria y con dolo pues nunca toman el tema del doctor del IMSS solo 
daÑa la reputación y daña de forma económica Y causa un daño civil, moral. 
hemos levantado una denuncia de hechos y que en su momento de lo que nos ha perjudicado en el contexto de 

nuestro derecho a defendernos y que seamos remunerados por esto en materia civil. contra quien resulte 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4852
http://www.contraparteinformativa.com/
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responsable de dicha*nota. 
con respecto a mi padre Jorge Arroyo L, y sus hijos algunos médicos de profesión en la Cd. de puebla. 
sabemos por el SR. baraquiel director de momento,QUIEN elimino la nota de imediato, al darse cuenta, que esta 

nota proviene de un e-mail FALSO, dicho mail tiene su procedencia del mismo reclusorio de san miguel puebla.  
le agrade seria RETIRE LA NOTA y la liga de este medio digital. 
ATTE. 
Dr. M: Patricia Arroyo C." 
Srvida. 
El Tercer correo: 

"de manera respetuosa me dirijo a este publicación contra parte que desde el día 12 agosto del presente año, 

dicha publicación hace referencia a mi persona José Alfredo Arroyo Razo, su servidor y el cual no tengo ningún 
parentesco con el doctor del imms, y por demás son difamatorias y que dañan mi prestigio como abogado como 
a mi familia. 
le pido a la persona Fabian Gomez Hernandez quien firma la nota, que apelo a su ética profesional pues si no ay 
fundamento alguno para mencionar mi nombre con relación al doctor del imms. me parece por NO ser una nota 
inocente si no mas bien con dolo. 

y a modo de protección a nuestra integridad levante una denuncia de hechos con respecto a esta nota. Y por mi 
persona apelo a su profesionalismo como reportero y elimine la publicación. 
Atte. 
José Alfredo Arroyo Razo". 
Servido. 
Comentario: Solo recuerdo que este medio es plural y se caracteriza por dar cabida a todas las voces, 
por lo que en ningún momento se actúa con dolo para lastimar a otra persona. 

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01 
 

(De Buena Fuente/Carlos Macias Palma) 
 
Los gobernantes hacen lo que quieren 
En México la democracia es sólo está inscrita en los discursos. Es palabra que aparece en las entrevistas y los 
buenos deseos, pero la realidad es otra. Y es que los gobernantes hacen "lo que se les da su regalada gana". 
Pisotean la Constitución Política, violan todas las leyes; las cambian a su modo, compran o amenazan a 

diputados o regidores, quitan y ponen funcionarios a su antojo. Un gobernante hace lo que quiere... y por eso 
terminan como terminan. 
Puebla ha tenido y tiene ejemplos de autoritarismo disfrazado de democracia, de legalidad y de buscar los 
beneficios para los ciudadanos. Siempre el discurso es llevar el bien al pueblo que eligió a quienes llegan a 
poder a hacer lo que les viene en gana. Pase lo que pase, cueste lo que cueste, hacen lo que quieren. 

No vamos lejos, pues en el nombramiento de los funcionarios, los gobernantes no escogen a los mejores 
perfiles, sino a sus cuates. Melquiades Morales Flores quien fue gobernador de Puebla (¿alguien no lo sabía?) se 

despachó como quiso, aunque siempre cuidó las formas, pero las formas no le impidieron darse sus lujitos.  
Por ejemplo, en los nombramientos de funcionarios designó a personas respetadas, honorables y 
experimentadas, pero sin que fueran el perfil adecuado: Marco Antonio Rojas Flores, un profesor normalista y 
abogado despachó en la secretaría de Comunicaciones y Transportes. Carlos Palafox Vázquez, otro abogado y 
notario público, fue secretario de ¡¡¡Obras Públicas!!!! Esto demuestra que el gobernador hace lo que quiere. 
Ya para el trágico sexenio de Mario Marín si se cubrieron ciertos perfiles. A la secretaría de Obras Públicas 

mandó a un ingeniero civil... pero lo mandó a hacer negocios de los cuales no está excento el llamado y 
mundialmente conocido como góber precioso. Y así hay varios ejemplos más. Como jefe del Partido 
Revolucionario Institucional, Marín puso e impuso a Javier López Zavala como candidato a sucederlo y ahí están 
sus consecuencias. El PRI perdió la gubernatura por una necedad llena de soberbia y arrogancia de Marín. Se 
sentía Dios en el Poder. 
El gobernador Rafael Moreno Valle no se queda atrás. Hace lo que quiere y por encima de la ley, ya no digamos 

por encima de personajes políticos. 

Así es que la democracia, la ley y todas esas jaladas, sólo existen en el discurso ¿o no o sí?  
El Verdugo 
La democracia es tan generosa en México con sus políticos que hasta Mario Marín se apareció un día en un 
evento con Enrique Peña Nieto casi casi en plena campaña electoral. Para esos privilegios también hay otra 
forma de llamarle. El Verdugo dice: no tienen ma....  
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22 

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22
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(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto) 
 
Un refugio de migrantes 
Fue una noticia extraordinaria la que sacerdote Alejandro Solalinde dio a conocer ayer en el marco de las 

Jornadas por la Paz, cuando informó que en Puebla se abrirán próximamente, en meses dijo, cuatro albergues 
para migrantes lo que convertirá al estado en el que más centros de este tipo tenga en el país y es que son 

miles de personas las que pasan por territorio poblano con rumbo a los Estados Unidos. 
Conocido nacionalmente por su trabajo permanente en la defensa y atención de los migrantes, el padre 
Solalinde comentó que no será retirado del albergue ―Hermanos en el Camino‖, que se encuentra en Ixtepec, 
Oaxaca, aunque tampoco lo designarán párroco en esa región y es que la jerarquía católica no simpatizante con 
la defensa de los derechos de los migrantes, que ha sido la causa y el motivo del trabajo cotidiano del 

sacerdote. 
México es un país que permanentemente reclama a los Estados Unidos respeto a los derechos de nuestros 
migrantes, pero en realidad aquí no respetamos los de los centroamericanos que tienen que cruzar el territorio 
nacional para llegar a la frontera en busca del sueño americano, que para muchos se convierte, desde México, 
en una pesadilla. 
Solalinde explicó que fue monseñor Óscar Armando Campos, obispo de Tehuantepec, quien le notificó su 

permanencia en el centro de apoyo a migrantes y asumió que entiende las ―presiones‖ y las normas que rigen a 
la Iglesia, por lo que no es para él una sorpresa que no le asignen una parroquia. 

Comentó que recibió una amenaza de muerte –una más de decenas que ha enfrentado por los intereses 
caciquiles y de los polleros- aproximadamente hace tres semanas, por parte de un asesino, ―compadre de Ulises 
Ruiz‖ pero el actual gobierno de Oaxaca, que encabeza el perredista Gabino Cué, ignoró la situación. 
―Se nos anunció –no dijo quien- que se abrirán cuatro espacios donde recibir a los hermanos, esto convertirá a 
Puebla en el primer estado asistencial para migrantes‖. Condenó la injusticia y la impunidad como los peores 

lastres para México ya que 98% de casos denunciados quedan en la impunidad. 
Los movimientos migratorios, uno de los fenómenos sociales de las últimas décadas, padecen una de las 
manifestaciones de injusticia más severas puesto que hombres y mujeres que tienen que dejar su tierra son 
olvidados en sus lugares de origen, por los gobiernos e incluso sus familias. En México, precisó, que se ha vuelto 
común el maltrato y las agresiones contra migrantes, pues en un reporte de organizaciones civiles se 
contabilizaron 9 mil 758 migrantes secuestrados por semestre. 
El tema de la migración, tanto de los mexicanos a los Estados Unidos como de los centroamericanos que pasan 

por México, es parte de la agenda del próximo gobierno federal y por lo visto un tema prioritario de las 
administraciones estatales, como es Puebla, el flujo de personas no se detendrá si en sus lugares de origen no 

cuentan con oportunidades que los arraiguen. 
Sus necesidades y las de sus familias los obligan a arriesgar su vida y lo menos que se les puede brindar es 
solidaridad y garantizar el respeto pleno a sus derechos humanos. 
Lo otro, como la trata de personas que viene ligada a este fenómeno, es un crimen. 

Una de vaqueros 
La construcción de un ambiente de paz no es un eslogan más, sino un compromiso de quien lo enarbola, es el 
caso de Fernando Manzanilla, quien como secretario General de Gobierno insiste y actúa cotidianamente en ese 
sentido. Es un interlocutor permanente del gobierno poblano con los actores de la vida pública y un incansable 
promotor de la paz. 
Extrañan por ello las descalificaciones a su trabajo y a la tolerancia mostrada para escuchar incluso los reclamos 
de los opositores y críticos al gobierno poblano. Desde un principio dejo en claro que su actuación sería dentro 

del marco de la ley y está la que norma su actuar, no los caprichos ni las presiones de quienes lo observan 
como un personaje de la política poblana con altos niveles de aceptación y credibilidad. 

Manzanilla hace su trabajo y su contribución a un clima de paz en Puebla es de todos los días. 
http://www.ngpuebla.com/node/39351#.UFw_OrLiaNY 

 
(Angelopolitanas) 
 

La dirigencia estatal del Partido Acción Nacional deberá revisar por qué sus legisladores en el Congreso local no 
llevaron a cabo el trabajo básico de cabildeo, en especial con la fracción priista, para sacar en el periodo 
extraordinario de este miércoles la propuesta del presidente municipal de la capital para la creación de 

http://www.ngpuebla.com/node/39351#.UFw_OrLiaNY
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Industrial de Abasto, que permitirá el viejo sueño de que Puebla tenga un rastro Tipo Inspección Federal (TIF). 
Si la mayoría de los diputados locales decidieron no aprobar el dictamen que fue presentado es porque muchos 
no lo conocían, pero no hay duda de que en el próximo periodo ordinario de sesiones y luego del trabajo que 

deben realizar los diputados panistas pase sin problemas. 
En la sesión extraordinaria de esta semana el acuerdo básico era aprobar todas las iniciativas vinculadas al tema 
AUDI, lo otro era como un parche que solo esperará unas semanas para ser avalado por el Congreso poblano. 
Faltó política, mucha política. 
Con la elección del profesor Jorge Luis Barrera de la Rosa la sección 51 del Sindicato Nacional de los 
Trabajadores de la Educación terminaron la madrugada de ayer su Congreso a diferencia de lo que ocurrió en la 

sección 23, donde hasta ayer por la noche discutían la elección de su dirigente, lo que debió ocurrir en cualquier 

momento. 
Barrera de la Rosa es reconocido por su capacidad para operar a favor de sus compañeros ya que coordinó los 
trabajos de  negociación de Educación Básica con la SEP y logró buenos resultados. Enfrente el escenario fue 
diferente y duró más tiempo del esperado. 
Llegaron a ser hasta nueve los candidatos a la secretaría general de la 23 y los delegados rechazaban la planilla 
única, sin que hubiera declinaciones hasta ayer por la noche. Se prevé que haya una renovación de casi el 75 

por ciento del comité y serán quizá sólo 10 los secretarios que repitan. 
El diputado federal Enrique Doger Guerrero anda en abierta precampaña por la nominación del PRI a la 
presidencia municipal de Puebla. Cotidianamente sostiene reuniones con diversos grupos y solo sale de la capital 
poblana los martes y jueves de sesión en la Cámara. 
Por lo pronto, sumó a su equipo de comunicación social al experimentado periodista Emilio Trinidad, quien será 
de mucho provecho para el legislador priista. Todo a unos días de que arranque el proceso electoral del 2013. 
El ejemplo cunde y para que nadie les diga que solo son levantadazos, los 14 diputados federales poblanos del 

PRI, acordaron trabajar unidos para cumplir los compromisos de campaña del presidente electo, Enrique Peña 
Nieto; y los que ellos adquirieron en su distrito, que no son pocos. 
Empezarán con una agenda de prioridades para atender las demandas de sus representados y la integración de 
expedientes para la gestión de proyectos que puedan detonar en cada distrito, con el apoyo de dependencias 
del gobierno federal en coordinación con el gobierno del estado. Así es que a chambear, a riesgo de que no los 
reciban más en sus distritos y el próximo será un año de elecciones. 

Será en noviembre próximo cuando se formalice la entrega de dos propiedades al Órgano de Fiscalización 
Superior del Estado, logro sin duda de su auditor general, David Villanueva Lomelí, quien además elaboró el 
Plan Estratégico 2011- 2016 que pretende una rendición más transparente del uso de los recursos públicos. 
Villanueva es uno de los jóvenes políticos del sexenio morenovallista que sin grandes aspavientos cumple de una 
forma extraordinaria con su función y garantiza el manejo adecuado de los recursos públicos del presupuesto 
estatal. 
http://www.ngpuebla.com/node/39352#.UFw_ZrLiaNY 
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